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INTRODUÇÃO 
 

No culto do dia anterior, o irmão Lee Vayle tratou sobre o tema da vindicação Escriturística de 
Deuteronômio 18 como algo que também tem se cumprido nestes últimos dias através do ministério do Filho do 
Homem. Deus manifestando outra vez as mesmas obras e sinais como nos dias de Moisés, desta vez, porém aos 
gentios. Contudo, exatamente como na primeira Vinda de Cristo, agora Ele tem sido novamente crucificado por 
aqueles que rejeitam a Mensagem e Seu profeta vindicado, trazendo para si mesmos juízo e condenação. 

Deus vindicou Sua Presença por meio deste profeta através de sinais testemunhados por todas as religiões 
do mundo e até mesmo pela ciência. Deus nestes últimos dias tem nos honrado com Sua Presença identificando-
nos com Ele como um povo sem mácula e sem defeitos e que aos Seus próprios olhos nunca sequer pecou ou 
esteve perdido, pois sempre foi a Sua semente eleita predestinada à vitória e a imortalidade. 

E o assunto desta manhã da escola bíblica dominical é justamente sobre a Presença de Deus em nossos 
dias. O Dr Vayle confessa que sempre houve uma questão levantada pelo irmão Branham em inúmeros de seus 
sermões que sempre o inquietou, apesar deste mesmo tema nunca ter despertado qualquer interesse pelos 
demais grupos da Mensagem. William Branham afirmava categoricamente que havia uma grande diferença 
entre Aparição e Vinda, porém até então, o Dr Vayle nunca havia encontrado essa distinção claramente exposta 
nas Escrituras. Seu desespero em compreender tal assunto foi tanto que em oração pediu a Deus que lhe 
mostrasse onde isso poderia ser encontrado, mas se porventura Ele não lhe mostrasse não mais O importunaria 
sobre esta questão. Entretanto foi da vontade de Deus que seu entendimento fosse aberto sobre este assunto, o 
que lhe causou um grande assombro quando veio a descobrir que em várias passagens bíblicas a palavra grega 
“parousia,” o que significa “presença”, foi erroneamente traduzida por “vinda”. Teólogos renomados sempre 
tiveram um parecer fiel sobre o seu significado, o mesmo não acontecendo com os tradutores que colocaram sua 
própria interpretação. Todo o problema teria sido evitado se os tradutores tivessem tão somente conservado a 
palavra “parousia” sem traduzir como o que fizeram com a palavra “batismo”. 

O Dr Vayle sabiamente provará este equívoco ao mostrar escrituras onde palavras gregas usadas em 
oposição à parousia tinham o sentido de “ausência” sendo neste caso o inverso de “presença” e não de “vinda”, 
provando que o profeta estava com a razão. O propósito de seu ministério era de declarar que Deus está aqui, 
Sua Presença está aqui de uma forma diferente das outras eras da igreja. Porém se Deus está presente Ele tem 
que Se manifestar. Mas de que maneira Sua Presença ou manifestação é percebida?  

Para provar que este tema da Presença não pertence apenas ao Novo Testamento, mas também a todas as 
demais dispensações, o irmão Vayle mostrará o Alfa da Presença começando com o Livro de Gênesis até voltar 
novamente aos dias de Moisés onde Deus prometeu suscitar futuramente um profeta semelhante a ele. Como o 
profeta Moisés, o irmão Branham falou com Deus face a face, e como Deus mostrou-Se presente reunindo os 
filhos de Israel na jornada do êxodo até chegarem a Terra Prometida, Deus tem hoje conduzido um povo a uma 
Jornada do Reino. Deus está aqui agora mesmo para levar a Noiva para o Seu Filho, reunindo o Seu povo, os 
vivos e os mortos, pois assim como o Pai ressuscitou a Seu Filho também ressuscitará a seus irmãos, pois o 
poder de restaurar a vida pertence somente ao próprio Deus, e não ao Seu Filho. Sem esta Presença, Cristo não 
pode vir e reinar no Milênio e estabelecer a Nova Jerusalém, a cidade piramidal.  

Neste momento, estamos passando por uma juntura onde o tempo está se fundindo com a eternidade. Os 
elementos da terra se fundirão e para aqueles cuja Parousia permanece velada, seu escarnecimento trará a Ira de 
Deus que purificará a terra de toda perversidade, mas para aqueles que amaram a Sua parousia ela mesma será o 
seu quinhão a fim de que Deus seja glorificado e exaltado para todo o sempre. 
 
            Diógenes Dornelles 
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A Presença 
7 de Fevereiro de 1999 
Irmão Lee Vayle 

 
Oremos. Pai celestial, engrandecemos Teu grande e poderoso Nome esta manhã. Compreendendo mais e 

mais a verdade da Tua Presença e nossa identificação Contigo, Senhor, e da Tua identificação conosco. De 
como que Tu tens nos honrado e nós Senhor devolvemos honra a Ti, e de como Tu tens consentido a mostrar-Se 
a Si Mesmo a nós, como o irmão Branham descreveu literalmente cortejando a Noiva, favorecendo. E que em si 
mesmo é maravilhoso imaginar que Tu farias isto, o grande amor que Tu tens pelos Teus filhos. E que 
possamos retribuir a isto esta manhã, Senhor. Estamos agradecidos por isto. Tu nos ensinas dia após dia, 
especialmente não apenas por que Tu estás aqui, mas o motivo no qual Tu estás aqui, e Tu estás aqui em graça e 
amor e misericórdia para nos conduzir à vitória, Senhor, para tirar aqueles que aguardam sair da sepultura, e 
aqueles que aqui aguardam pela imortalidade. Ajude-nos a ver isto esta manhã, Senhor, de que já estamos no 
processo, e por causa da Tua Presença e por nenhuma outra razão, Senhor, sem esta Presença nós não teríamos 
qualquer esperança seja qual fosse. As pessoas não entendem isto, porém nós o compreendemos, e Te 
agradecemos Pai por termos sido feitos cientes do dia em que Tu vives, e não apenas isto porque milhões estão 
cientes deste dia e depois prometendo até mesmo dissolvimento e grandes problemas se aproximando, mas 
sabemos Senhor, que este é o dia da vitória, quando Tu tens julgado a Tua Noiva e assentado-a adiante como 
verdadeira e virtuosa, nunca tendo pecado em primeiro lugar, reconhecendo que nós sempre fomos sementes, 
sempre fomos salvos, e agora trouxe de volta a redenção pelo sangue, selado pelo Espírito Santo, e seguindo em 
frente para a vitória, e o estágio final é a imortalidade. Te agradecemos por isto e pedimos Tuas misericórdias 
agora, no Nome de Jesus. Amem. Podem se assentar. 
1 Agora, eu não posso ajudar, porém creio que você apreendeu a significância espiritual na mensagem da 
última noite sobre Vindicação, de que Deus havia descido dos céus e ficou perante nós, até mesmo ao mundo 
inteiro, e na verdade a todas as religiões, como mostrado pelo irmão Branham quando esteve na Índia, e 
declarou-Se a Si Mesmo. Isto na verdade é Ele que conduziu a Si Mesmo adiante pela Palavra, quando Ele 
provou Quem Ele era, e Ele provou Ele Mesmo ser Jeová Elohim manifestado através da identificação 
escriturística de Deuteronômio 18. Aonde vimos o ministério do Filho do Homem de Lucas 17, Deus vindo aos 
gentios e fazendo a mesma obra, ou as mesmas coisas, as mesmas ações maravilhosas que Ele fez para os 
judeus, para Ele Mesmo provar ser o Seu Deus, que é o Deus dos gentios, igualmente como Ele provou ser o 
Deus de Israel. E Ele provou no tempo de Jesus que Ele era o Deus de Abraão, Isaque e Jacó, e Moisés, porque 
particularmente Moisés assumiu um lugar bem maior do que aqueles outros, porque eles não estiveram lá no 
tempo de crise com ações e maravilhas, no tempo de uma libertação quando isso foi necessário. E agora neste 
tempo provando para nós ser o Deus e Pai do Senhor Jesus Cristo, como exposto pelo apóstolo Paulo e o 
Próprio Jesus em Mateus 12. E certamente vocês estão familiarizados com isto, mas só no caso de você não 
estar, eu irei ler isto e leremos isto novamente, onde Isaías está profetizando, dizendo: 
2 Eis o meu servo, a quem tenho escolhido, o meu amado, em quem a minha alma se compraz; porei sobre 
ele o meu espírito, e anunciará aos gentios o juízo.  Não contenderá, nem clamará, nem alguém ouvirá pelas 
ruas a sua voz; não esmagará a cana quebrada, e não apagará o linheiro que fumega, até que faça triunfar o 
juízo; e no seu nome os gentios esperarão.1 
3 E assim é o que o Próprio Jesus disse concernente a este tempo do fim, quando o Próprio Deus uma vez 
mais estaria sobre a terra manifestado em carne humana, pouco antes da Ressurreição, do Rapto, e da Grande 
Tribulação. E não somente revelando a Si Próprio, o qual Ele mesmo revelou Quem Ele é, Ele próprio também 
revelou o que Ele está fazendo, de que Ele não está conduzindo a Noiva para um julgamento de condenação, 
destruindo algo, mas conduzindo-a adiante para a vitória, o que nos leva a entender que seja o que for que 
estivesse errado seria corrigido e seja o que for que estivesse faltando seria suprido, de modo que houvesse uma 
perfeição. 
4 Agora, eu espero que você esteja escutando cuidadosamente. Eu poderia ler isto outra vez se eu precisar, 
porém eu não estarei colocando na mesma explanação. Ou você pode tocar isto de volta no seu gravador. 
5 E dentro e através deste grande evento que transpirou de 1946 a 1965, e ainda está transpirando para este 
mesmo dia, nós vimos Deus... Nós de fato vimos que Deus foi realmente julgado pelo povo a quem Ele Se 
apresentou, e Ele foi reduzido a nada. As pessoas portanto crucificaram para elas mesmas o Filho de Deus, até 
mesmo Deus na forma de Espírito, O crucificaram para elas mesmas outra vez. Em outras palavras, indo através 
                                                 
1 Mateus 12:18-21 – NT. 
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do mesmo julgamento, Deus juiz. Você não pode sequer julgar um profeta, porém aqui eles estão julgando a 
Deus. Agora, mantenha isto em mente para a Presença. E isto é essencialmente a Presença ou a Parousia, o qual 
temos que falar esta manhã. Que Deus Mesmo apareceu e Vindicou Ele mesmo ser Deus através do instrumento 
que Ele escolhe, e também para as pessoas deste tempo, e lembre-se que Ele Se apresentou ao mundo inteiro, 
especialmente na Índia, onde todas as religiões do mundo estiveram reunidas. E Deus absolutamente provou 
que Ele era Jeová Elohim, e que Seu Filho era Jesus Cristo sobre o trono, absolutamente, Deus tendo descido 
aqui. Isto é científico. Porque na ciência você deve dizer o que irá acontecer e acontece. E isto acontece ao 
mesmo tempo, e vimos que no ministério do irmão Branham centenas e centenas de vezes, de que esta é a única 
Mensagem que é científica. E ciência naturalmente vem da palavra em latim “saber”. E deste modo portanto 
temos passado da fé. A fé somente crê. A fé olha para frente. Nada temos deixado para olhar adiante, é isto, está 
encerrado. Agora, você poderia não crer nisto, porém você não está se assentando em um muro qualquer por 
muito tempo ou se prepara para virar uma esquina. Esta é a coisa mais estúpida em todo mundo, não crer nesta 
Mensagem da maneira como a pregamos. Porque esta é a verdade desta Mensagem. 
6 Deste modo vemos então, a respeito do que queremos falar esta manhã, que é a Presença ou Parousia, e 
queremos saber também imediatamente que isto que é chamado de a Presença ou a Parousia, é a Aparição. O 
irmão Branham ilustrou isto e temos falado a respeito disto, citando literalmente o que ele disse centenas de 
vezes de modo que você saiba. Não somente quando ele vê Deus descendo dos céus, mas também dizendo que 
quando Deus enviou Moisés ao Egito para libertar Israel, Ele não somente apareceu com poderosos sinais e 
maravilhas, mas Ele Próprio também apareceu em uma Coluna de Fogo sobre o Monte Sinai, e Ele disse: “E 
deste modo hoje”, e temos Seu retrato o qual você vê ali na parede. 
7 Assim tudo bem, estamos olhando então para a Presença a qual é a Aparição literal de Deus como está 
exposta em Sua Palavra. Agora, quando você olha para a palavra grega, na qual a Presença é Parousia, isto na 
verdade significa “estar próximo” e de modo algum isto descreve o evento do que é estar próximo. Em outras 
palavras, quando Jesus foi para Betânia, Maria e Marta não entenderam isto. E elas disseram: “Ele está aqui”. 
Elas não sabiam uma coisa acerca de Sua vinda, como se Ele estivesse indo para voltar, elas não sabiam uma 
coisa acerca do Seu avivamento, como até mesmo para o fato de que Ele estava ali. Agora, Ele estava ali. E elas 
disseram: “O Mestre está aqui, o Mestre está presente”. E aquela mesma palavra é usada em contraste com estar 
presente no lugar de ausente. Então você tem duas palavras, “ausente” e “presente”. Elas são distintamente 
opostas e se você usar a palavra “ausente”, então você deve entender que a palavra “Parousia” significa 
“presença”. 
8 E assim, portanto, Ele já tem aparecido, e as pessoas não sabiam que Ele apareceu até que fosse dito a elas 
que Ele já estava ali e que havia aparecido. Agora, simplesmente mantenha todas estas coisas em mente porque 
elas são bastante necessárias para se entender. 
9 Então, isto fala de proximação, o que significa “proximidade” ou “à mão direita”. Agora, na verdade a 
palavra vem de duas palavras básicas, e uma palavra da qual já temos falado a respeito, é a palavra base, que 
significa “perto” ou “presente”, e a outra é ou um particípio, ou talvez até mesmo uma proposição, eu não sei, 
ou alguma palavra raiz, e isto significa “existir”, e somente no singular. Isto nunca é utilizado exceto no 
singular. Então quando você está falando acerca de presença, aquela palavra é confundida como vinda e nada 
tem a ver com o evento seja qual for, e nunca deveria ser usada. Quanto às pessoas que traduziram, elas 
deveriam ter deixado a palavra ali sem ser traduzida, da mesma forma como você usa a palavra “batismo”. 
Porém eles não fizeram isto, eles traduziram e fizeram uso de seu próprio pensamento, e eles entenderam isto 
errado. 
10 E tentaremos mostrar a você esta manhã, exatamente da Escritura, exatamente como eles estão errados, e 
de que isto nunca deveria ter sido feito e de que não deveria ter sido traduzido daquela maneira, de que isto 
deveria ter sido deixado como Rotherdam disse, verdadeiramente cheio do Espírito Santo, quando ele disse: 
“Olhe, isto é algo que é tão obscuro, que teremos que esperar até que isto venha a ser, e então nós saberemos o 
que é”. 
11 E você sabe de que maneira que Deus faz as coisas. E aqui está este homem cheio do Espírito Santo, 
dizendo isto, e todos os pentecostais, e todos os teólogos falando em línguas, subindo em paredes e gritando e 
tudo mais, até mesmo ressuscitando os mortos, não tem aquele tanto do Espírito Santo como Rotherdam tinha, e 
não tenho nenhum conhecimento de que ele alguma vez pensou em qualquer coisa a respeito de cura divina ou 
qualquer outra coisa. Ele foi simplesmente um teólogo ao ponto de que ele foi um tremendo estudioso do grego 
e do hebraico e ele simplesmente traduziu a Bíblia, porém ele tinha o suficiente em sua cabeça para saber, e isto 
deve ter sido Deus Ele mesmo na forma do batismo com o Espírito Santo, aquela pequena dose, dando-lhe isto 
para fazê-lo saber, porque a Escritura distintamente diz: “Quando Ele vem o Espírito Santo vem”. E certamente 
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que seria a Pessoa Dele mesmo exposta: “Ele guiará você em toda a verdade e te mostrará as coisas por vir”. E 
depois com você e eu, isto traz todas as coisas à nossa lembrança, tudo aquilo que tem sido dito. 
12 Então você pode ver que Rotherdam era cheio do Espírito Santo, e estas pessoas que alegam serem cheias 
do Espírito Santo, usando dons e coisas como o diabo faz, não são cheias do Espírito Santo. Eles estão 
absolutamente cegos. Como você que estuda a Escritura, não a Escritura, mas você estuda mais ou menos a 
história sacra no sentido de estudar as vidas dos homens que tem deixado uma marca neste mundo, e eu quero 
dizer marcas acreditáveis, como Spurgeon, Parker, e diferentes pessoas, você terá que admitir que eles eram 
cheios do Espírito Santo e que as pessoas hoje não são. Simplesmente não são, irmão e irmã, e você não crê por 
um minuto que eles são. Eles são meramente ungidos, absolutamente Balaamitas. Apenas ungidos. Lembre-se 
que Balaão partiu para destruição combatendo Israel e morreu na batalha, e deste modo estas pessoas morrerão 
por nos combater. 
13 Agora, marque minha palavra, irmão e irmã, você não pode ir contra Deus. Eu mostrei a você na última 
noite. Você se levanta contra um profeta vindicado, e você está golpeando a Deus bem na face. Face a face e 
diz: “Você é um mentiroso, eu não acredito em você, você está errado. Eu tenho algo a mais do que o que você 
tem. Não fale comigo”. E você é um filho do inferno, uma semente da serpente do diabo falando para Deus. 
14 Agora, eu não estou falando para ninguém aqui nesta igreja, estas fitas vão ao redor do mundo. Não por 
toda a parte, graças a Deus, por que elas deveriam ir? Depois alguém ficará de mal e as jogará fora, e isso está 
tudo bem, porque depois eu não sou responsável. Sou somente responsável pelas pessoas que me ouvem, e eu 
tomo minha responsabilidade direto para a Palavra de Deus. 
15 Então, tudo bem agora, a Aparição. Assim, quando o irmão Branham disse: “Aparição e Vinda são duas 
palavras diferentes, agora é Aparição”. Bem, para aparecer agora Ele tem que estar aqui! Eu não entendia isso! 
Porém eu sabia que se o irmão Branham disse que aquelas duas palavras são diferentes, tinha que haver duas 
palavras na Bíblia, ou ele mentiu para nós. E eu havia olhado e olhado e olhado e eu contei perante vocês como 
que eu finalmente fui a Deus, e você sabe que eu não irei a Deus e tentar blefar. O que eu direi a você esta 
manhã, eu nunca blefei na minha vida de modo algum, eu apenas esperei por minhas respostas. E certamente 
que eu ainda estou esperando por respostas, e eu obterei mais quando eu chegar ao outro lado, estou bastante 
certo. 
16 Porém eu não blefaria com Deus e tentaria dizer: “Agora, veja Senhor, eu Lhe direi algo. Você tem que 
me mostrar, porque estou procurando”. Eu meramente disse: “Senhor, veja que eu procurarei uma vez mais e se 
Tu me mostrar, ótimo, e se Tu não me mostrar isto, ótimo. Eu nunca Te incomodarei outra vez. Porque a coisa é 
essa, Tu não queres me mostrar agora. E eu não tenho que tê-la”. 
17 Então eu fui ali e para o meu total assombro eu encontrei a palavra “Parousia” que significa “Ele está 
presente”. E se Ele está presente então Ele está aparecendo. Você não pode ter alguma coisa que aparece, e que 
não está aí para aparecer! Aparecer significa manifestar. E também aquela palavra “aparecer” tem outro 
significado para isto, o qual inculca o pensamento de... como você colocaria isto? Não apenas estar presente, 
mas retomando. Isto também tem um pensamento básico de retomando. Então se isto será aparição e você usa o 
termo, você também poderia usar o termo “isto aparece”. Agora, isto não é um termo exato. “Isto parece ser 
assim e assim, e isto vira e isto não parece ser assim e assim”. Então agora estamos olhando para esta palavra 
para inculcar e produzir a realidade. De modo que você sabe aquilo que você sabe e que seu conhecimento está 
correto, como o irmão Branham disse: “Esta Mensagem está provada cientificamente”. 
18 Assim, portanto, esta aparição deve ter a ver com o ambiente regular da realidade, o mesmo Ser que disse: 
“Eu sou o caminho, a realidade e a vida”, tem vindo então agora para dizer a mesma coisa para nós. É para isto 
que você está olhando, irmão e irmã. Você está olhando para a Pessoa singular de Elohim. Porque Jesus disse: 
“Aquele que vê a Mim vê também o Pai”. Isto foi Deus que apareceu em carne humana. Isto não foi Deus que 
apareceu em carne humana, isto foi Deus que apareceu em carne humana. Hã? Bem, existe uma diferença ou 
não existe uma diferença? Então existe uma diferença de como você lê isso e de como você apreende isso ou 
não existe? E esta diferença significa alguma coisa para você? 
19 Agora, desde a última noite você deveria ser um povo mudado, eu mesmo sou. Minha pregação 
geralmente não me afeta, como o dom do irmão Branham não afetava a ele. Porém aí vem um tempo quando 
estas coisas devem nos afetar. E você deve entender sobre o propósito à medida que eu leio para você esta 
manhã, de modo que você não falhe em nada da última noite. Para trazer juntamente a isto e estou fazendo o 
meu melhor esta manhã. Tudo bem, escute. A Aparição não é uma doutrina do Novo Testamento. A Presença 
não é uma doutrina do Novo Testamento. Ela é uma doutrina do Antigo Testamento. 
20 De modo que é por esta razão que iremos para a Bíblia, começando com o Livro de Gênesis, onde 
descobrimos que a palavra “presença”, no hebraico, “punnen”, é sempre singular, como a outra, e refere-se à 
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face ou pessoa ou presença, então quando você fala sobre presença, você está falando a respeito de face, e você 
está falando a respeito de face a face. 
21 Eu quero fazer uma pergunta a você. Quando você reconhece uma pessoa você reconhece aquela pessoa 
pelos sapatos? Pelas roupas? Ou chapéu? Ou pelo corte de cabelo. Ou f-a-c-e? Face. Isto é o que torna todo 
mundo diferente. Mesmo para a extensão de gêmeos idênticos se você não pode discerni-los, você ainda 
conhece as faces e então você olha para uma característica, a qual poderia discerni-los. E você tem a mesma 
coisa com os espíritos similares desta era, onde eles são tão idênticos, que você tem que dar a eles um teste de 
identidade, e qual é o seu teste? É a Palavra. 
22 Então vamos para a Palavra, para o Antigo Testamento, para obter o Alfa da Presença. E o Alfa da 
Presença é onde Deus volta Sua face para o povo, não como se ele tivesse voltado Sua face deles, sem brilhar 
Sua graça sobre eles, mas estamos falando da personalidade face a face. Como mencionei na noite anterior em 1 
Coríntios 13. Não espere encontrá-Lo face a face como o Ser que Ele é, quando Ele reencarna a Si mesmo no 
corpo do Senhor Jesus Cristo. Se vocês forem recolhidos e não tiveram as credenciais agora para reconhecê-Lo 
aqui, como vocês irão reconhecê-Lo lá? 

Dizem: “Bem, eu serei transformado”. 
23 Isto não é verdade. Você tem que vê-Lo para ser transformado. Isto é 1 João 3:1-2. E é assim que isto diz 
de modo que você simplesmente não se afasta disto. Tenho procurado em várias traduções e eles não 
conseguem evitar isto. Isto é exatamente como a Bíblia distintamente diz: “Tantos quantos foram ordenados 
para a vida eterna, creram”.2 Você pode odiar tudo que você quiser da doutrina da predestinação, porém 
ninguém, ninguém, ninguém, ninguém, nem mesmo o próprio diabo consegue ficar em volta daquele verso que 
eu há pouco citei. Assim dirão os estudantes a você e eles apenas vão bater. 
24 “Bem, existem outras coisas irmão Vayle que indica este tanto ou aquele tanto, você sabe, oh, sim, sei que 
isto indica”. Você obteve sua indicação exatamente do inferno. 
25 Você sabe alguma coisa a respeito dos homens? Eles não pedem direções. As mulheres pedem, por quê? 
Eva foi a primeira pessoa a obter direções. Ela as teve errado. É melhor verificar tudo. É por esta razão que a 
Bíblia fala frequentemente de pessoas nascidas no tempo masculino como filhos de Deus. As mulheres não 
podem fazer isto. A igreja não pode fazer isto; a organização não pode fazer isto. Elas não têm obtido o espírito 
para isto. Elas não podem fazer isto. Porque os homens encaram os homens, e isto chega a uma luta de espada 
ou morte; pouquíssimas mulheres podem encarar alguém sem ser derrotadas. Não existem mulheres 
boxeadoras, nem mulheres pugilistas, nem mulheres judocas que sequer tocam em um homem; elas não podem 
fazer isto. Assim, as mulheres nem sempre sempre se entrelaçam com o diabo. E os homens, nem sempre 
sempre dão ouvidos a qualquer coisa senão ao Deus Todo-Poderoso. E aqueles que são ordenados a falar pelo 
Deus Todo-Poderoso. Eles guiarão você para fora do caminho, eles estão sendo guiados para fora do caminho 
em cada direção. Não é meu trabalho correr por aí afora e tentar fazer alguma coisa. Eu não posso fazer isto, 
isso não é para mim. 
26 Agora, a Presença do Deus Todo-Poderoso no Antigo Testamento, começamos com o terceiro capítulo no 
Jardim do Éden. E ali diz no versículo 8: 

E ouviram a voz do Senhor Deus, que passeava no jardim pela viração do dia; e esconderam-se Adão e 
sua mulher da presença... 

Agora, por que eles se incomodariam em colocar aquela palavra ali? Se Deus está no Jardim e eles estão 
no Jardim, eles estão presentes um com o outro! Isto é uma redundância. Não, não é. Não, não é. Isto não é uma 
redundância de modo algum. Isto é uma linguagem enfática. Deus estava presente. Ele nunca falou do céu. Ele 
nunca enviou algum outro. Ele nunca disse: “Você faça isto e você faça aquilo”. De forma indireta, esqueça 
isto! Ele estava ali! Correto? Isto é o Alfa. Ele estava ali quando Ele o formou, o criou. Ele estava ali com Seu 
Filho Jesus. Agora, Jesus não está ali. Isto é liderança. Eu quero fazer uma pergunta a você. Alguma vez Jesus 
falou com a espécie humana? De nenhum modo exceto como um canal. Ele disse: “Minhas palavras não são 
minhas próprias palavras. Meus pensamentos não são meus próprios pensamentos. Meus modos não são meus 
próprios modos. E o que eu estou fazendo não é o que eu faria. Porque eu não poderia fazer isto. Estou dizendo 
a você que estou encarnado”. Deus não estava encarnado; Ele estava ali. 
27 Tudo bem. Vamos para Gênesis 4:16. 

E Caim saiu da Presença3 do Senhor. 
Deus ficou de pé diante de Caim. Então, quando Deus desce e habita em um profeta, ele somente fica de 

pé diante de pessoas boas, os bons filhos de Deus? Não! De forma alguma! Ele fica diante de toda a espécie 
                                                 
2 Atos 13:48 – NT. 
3 Em outras traduções diz: “face” – NT. 
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humana, semente da serpente e tudo. E Ele apresentou-Se a Si mesmo a Caim. E Caim ficou de pé em Sua 
Presença, exatamente o mesmo como quando Satanás perambula a terra, e depois vai de volta para o Reino de 
Deus, o trono de Deus, e ele fica perante Deus, e creia nisto ou não, Satanás e Deus estão em uma confrontação 
agora mesmo, bem abaixo aqui. Por que não? Se isto foi no Éden, e estamos de volta ao Éden, haverá uma 
confrontação, absolutamente, para nos manter fora disto. Exatamente como a confrontação que estava ali para 
conduzir os filhos para fora do Jardim, a confrontação deve ser para manter os filhos do Jardim. Haverá uma 
confrontação com Deus e Seu profeta, uma confrontação com o diabo e sua semente e seus assim chamados 
videntes. 
28 Vamos para Gênesis 16, e vamos ver o versículo 12. Note esta palavra “presença”. 

E ele será homem feroz (Ismael), e a sua mão será contra todos, e a mão de todos contra ele; e ele 
habitará na presença4 dos seus irmãos. 

Ele estará encarando ele, como eu disse na noite anterior. Dente a dente, olho a olho, nariz a nariz. E ele 
estará ali rindo e fazendo caretas, ameaçando. Desafiando. E você não pode amansá-lo, você não pode 
convencê-lo de fazer o que os irmãos estão fazendo, ele está bem ali como pimentão vermelho numa ferida 
aberta, como querosene e gasolina derramada sobre uma chama, ele estará bem ali. Ele estará ali alfinetando. 
Presente. Hã? “Oh, irmão Vayle, isto são somente características”. Você tem que estar doente, nem sequer 
converse comigo. Êxodo, aqui está uma pessoa boa. Capítulo 33, especialmente o versículo 14, mas vamos ler 
começando com o versículo 9. 
29 E sucedia que, entrando Moisés no tabernáculo, descia a coluna de nuvem, e punha-se à porta do 
tabernáculo; e o Senhor falava com Moisés. E, vendo todo o povo a coluna de nuvem que estava à porta do 
tabernáculo, todo o povo se levantava e cada um, à porta da sua tenda, adorava. E falava o Senhor a Moisés 
face a face, (presença a presença) como qualquer que fala com o seu amigo (olho a olho, mão a mão e dente a 
dente); e ele tornava-se novamente ao arraial; mas o seu servidor Josué, filho de Num, nunca se apartava do 
meio do tabernáculo. E Moisés disse ao Senhor: Eis que tu me dizes: Faze subir a este povo, porém não me 
fazes saber a quem hás de enviar comigo; e tu disseste: Conheço-te por teu nome, também achaste graça aos 
meus olhos. Agora, pois, rogo a Ti (do que você tem dito) se tenho achado graça aos teus olhos, me faças saber 
o teu caminho, e conhecer-te-ei, para que ache graça aos teus olhos; e considera que esta nação é o teu povo 
(Em outras palavras, ele queria um teste. De que isto não era um placebo). Disse pois: (Deus disse) Irá a minha 
presença contigo para te fazer descansar.5  
30 “Eu estarei contigo, para tornar isto abaixo claro. Eu Pessoalmente, Eu Pessoalmente estarei contigo como 
homem a homem, como amigo a amigo, como olho a olho e nariz a nariz e boca a boca e orelha a orelha, Eu 
conversarei contigo e tu conversarás Comigo e estaremos juntos quando chegarmos a esta terra”. E Moisés disse 
para Deus, ouvir, olho a olho, dente a dente, punho a punho, se não é mão a mão. 
31 Então lhe disse: Se (Tu não fores pessoalmente comigo, não se incomode em carregar-nos).  

Em outras palavras, seria melhor Tu estares pessoalmente, não apenas usando Sua onisciência e Sua 
onipotência, mas Tu Pessoalmente tinhas que estar ali. Tudo bem? Agora, estou lendo alguma coisa dentro 
disso? Não por qualquer esforço da sua imaginação. Suba até aqui e diga-me garoto, e vamos resisti-la. Porque 
eu não estou blefando. Veja, eu tenho um senso de destino e eu não posso evitar o que eu tenho. Eu creio. Eu 
creio dentro de mim mesmo. Como um servo de Deus de que eu estou recebendo isto correto, de que eu ouço do 
Espírito nesta Palavra, e de que eu posso dizer a vocês o que o profeta nos tem dito. 
32 Agora, você não tem que crer nisto e nem as demais pessoas. Elas me odeiam. Porém o profeta disse que 
eles odiariam, então está tudo bem. Eu aprecio isto. Eu seria mais cedo odiado do que amado, posso lhes dizer 
isto. Porque quando todos os homens falam bem de você, seria melhor você tomar cuidado. Quando todos eles 
falam mal, isto é uma boa indicação de que você está tentando viver uma vida correta e de que algo está errado 
com eles e não consigo mesmo. 

Como, pois, se saberá agora que tenho achado graça aos teus olhos, eu e o teu povo? Acaso não é por 
andares (Pessoalmente) tu conosco, de modo a sermos separados, (de todos os outros povos e saber que somos 
o Teu povo, e as únicas pessoas sobre a face de toda a terra).6 
33 Você ouviu o que eu li há pouco? Então o que a Presença significa para você? “Oh, tenho que recuar”. E 
estas pessoas dizem, bem, você sabe, elas acham que são as únicas pessoas...?... Ah, cale a boca! Vamos 
guerrear! Aqui está Sua Presença! Não alguma outra coisa. Oh, me sinto tão bem que eu posso simplesmente 
cantar e dançar. Tenho sido libertado. Tenho sido verdadeiramente auxiliado. Isto é perfeitamente amado. 

                                                 
4 Algumas traduções trazem “diante da face de todos” – NT. 
5 Êxodo 33:9-14 – NT. 
6 Êxodo 33:16 – NT. 
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34 E Ele disse: “Minha Presença, Eu Pessoalmente, Pessoalmente, Pessoalmente, estarei Presente. Eu estarei 
olhando para você o tempo todo. Meus olhos nunca se fecharão, pois o Deus de Israel não tosqueneja e nem 
dorme”. 
35 Você na verdade sabe, que se tivéssemos um pouco mais de zelo pentecostal em nós, o qual realmente 
deveríamos ter, nós simplesmente teríamos o maior tempo, rindo e se alegrando e gritando para glorificar a 
Deus. Visto que os candelabros não nos suportariam, não nos esforçaremos para isto. Aguardaremos pelo Rapto 
para nos levar acima dos telhados. Deus faz toda a diferença, se você está separado ou não. Eu ainda não tenho 
explicado isso, e você simplesmente não se preocupe com relação a isto, chegaremos a isto. Podemos ficar aqui 
por duas horas, está tudo bem. 
36 Vamos ir a Jó. Ele é um bom velho rapaz, se você alguma vez viu um, o livro mais antigo na Bíblia. As 
autoridades dizem isto e o irmão Branham atestou isto, e ele nunca atestaria a qualquer coisa que não estivesse 
certo, porque ele corrigiu os erros.  E diz aqui no versículo 12: 

E disse o Senhor a Satanás: Eis que tudo quanto ele tem está na tua mão; somente contra ele não 
estendas a tua mão. E Satanás saiu da presença do Senhor. 7 

Satanás encarou Deus. Duas pessoas. Tudo bem? Jó 2:7: 
Então saiu Satanás da presença do Senhor, e feriu a Jó de úlceras malignas, desde a planta do pé até ao 

alto da cabeça. 
37 Então Satanás saiu da Presença de Deus, a Pessoa de Deus, e Satanás como uma pessoa foi diretamente 
para a pessoa chamada Jó, e o feriu. Agora, pode você negar que Presença não quer dizer Presença? Esta é a 
palavra Parousia ali no grego. Do Antigo Testamento. E na Bíblia a palavra é Presença. E você não pode ter 
qualquer coisa no novo que não esteja no velho, porque é Elohim e Jesus Cristo o mesmo ontem, hoje e 
eternamente, é Gênesis 18 e 19, eu esqueci qual o capítulo, um dos dois, 18, eu acho. Então como que você irá 
escapar do Alfa? Você não pode ter um Ômega sem isto. Então temos o Alfa. 
38 Tudo bem, Salmo 16, e na verdade eu não preciso ir diretamente a um grupo desses, eu darei a você mais 
um e depois eu simplesmente deixarei isto. Salmo 16:11: 

(Pois) Tu far-me-ás ver a vereda da vida; na tua presença há fartura de alegrias; (e) à tua mão direita há 
delícias perpetuamente. 
39 Agora, como que você receberá isto do outro lado da Nova Jerusalém? Apenas me responda. Você jamais 
recebe isto no Milênio, isto completamente, porque após o Milênio haverá o Julgamento do Trono Branco, a 
Ressurreição e todas estas coisas acontecendo e isto não é a completa panóplia8 que isto diz ser. Isso tem que 
estar em meus livros na Nova Jerusalém. E depois no Salmo 51:11, e Davi clamando: 

Não me lances fora da tua presença, e não retires de mim o teu Espírito Santo. 
40 Você acha que Deus desceu no tempo de Davi? É melhor você crer que Ele desceu. E além do mais no 
Salmo 100:29 e depois em 114:710, e finalmente depois aqui em Isaías 63. Agora, lembre-se que existe uma 
Presença que você conhece, que é simplesmente Deus no profeta, e Deus presente pela razão da onisciência e 
onipotência. Porém agora estamos falando a respeito da Presença Pessoal do Deus Todo-Poderoso, e o irmão 
Branham usou o termo a Glória do Shekinah11, que é absolutamente definida como a glória acompanhante sobre 
a Presença Pessoal de Deus. Então a Shekinah não pode expressar a uma referida glória como quando o sol se 
reflete sobre a lua. A Shekinah é o próprio sol, como descreveu o irmão Branham dos salmos, que o sol é como 
um homem; um filho que nasce de manhã cedo, que casou-se ao meio-dia, morrendo à tarde, e assim por diante. 
Então você vê que temos todos os nossos tipos exatamente corretos e temos a Escritura exatamente em divina 
ordem. Isaías 63:9: 
41 Em toda a angústia deles ele foi angustiado, e o anjo da sua presença os salvou (e o mensageiro da Sua 
Presença os salvou). 

Então o mensageiro da Presença, e Deus Ele mesmo como Ser presente, Ele é Seu Próprio Mensageiro, 
como o irmão Branham disse: “Deus é o Seu Próprio profeta”. 

... (e) pelo seu amor, e pela sua compaixão ele os redimiu; e os tomou, e os conduziu todos os dias da 
antiguidade.  

                                                 
7 Jó 1:12 – NT. 
8 Armadura utilizada por cavaleiros na Idade Média ou ainda uma espécie de escudo pregado em parede para expor armas – NT. 
9 Servi ao Senhor com alegria; e apresentai-vos diante dele com cântico – NT. 
10 Treme, terra, na presença do Senhor, na presença do Deus de Jacó – NT. 
11 Shekinah significa “habitação” ou “a presença que mora em Deus”. Na festa do Shabat, o Rei (Deus) e sua Noiva (Shekinah) se 
encontram e o banquete da noite de Shabat é em homenagem à Shekinah. Seu símbolo é a lua, que precisa ser iluminada pelo sol por 
não ter luz própria, porém aqui o irmão Vayle irá comparar a glória do Shekinah com o próprio sol – NT. 
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42 Você está falando aqui sobre Israel no Êxodo para a Terra prometida, e mesmo assim Deus sustentando-
lhes em sua desobediência, e mesmo sabendo que Ele desceu como no tempo de Elias, Eliseu, e diferentes 
pessoas, verificamos aqui que existe uma Presença Pessoal na Escritura. Certamente o grande ser que 
poderíamos observar em Êxodo 33, baseado sobre Êxodo 3. E no capítulo 3, o qual desejamos ler para você, nos 
versículos de 1 a 6 diz: 

E apascentava Moisés o rebanho de Jetro, seu sogro, sacerdote em Midiã; e levou o rebanho atrás do 
deserto, e chegou ao monte de Deus, a Horebe. E apareceu-lhe o anjo do Senhor em uma chama de fogo (do 
lado de fora) do meio duma sarça; e olhou, e eis que a sarça ardia no fogo, e a sarça não se consumia. E 
Moisés disse: Agora me virarei para lá, e verei esta grande visão, porque a sarça não se queima. E quando o 
Senhor viu que ele se virava para ver, bradou Deus a ele do meio da sarça, (bem, só um minuto agora. O anjo 
do Senhor numa chama de fogo e Deus brada da sarça. E ele) disse: Moisés, Moisés. E ele disse: (O que você 
quer? Quem é este? Moisés, não prossiga) nem te chegues para cá; tira os sapatos de teus pés; porque o lugar 
em que tu estás é terra santa. Disse mais: (quero dizer algo a você) Eu sou o Deus de teu pai, o Deus de 
Abraão, o Deus de Isaque, e o Deus de Jacó. 
43 Deus estava ali e Moisés não sabia disso. Deus estava presente e Moisés não o sabia. Moisés não sabia 
como que Deus chegou ali. Ele não tinha uma dica de Quem estava ali. Porém Deus estava presente. Não há 
uma única palavra de como que Deus veio do céu, o que Ele fez para chegar ali, ou qualquer outra coisa, apenas 
diz: “Eu estou aqui!”. 

Moisés disse: “Quem é ‘Eu’? O que está acontecendo aqui?”. 
E Deus disse: “Moisés, Eu, Deus, estou aqui. Eu estou presente. Eu estou encarando você e se você sabe 

disso ou não, você está Me encarando. Agora tire estes sapatos. Porque se você atravessar isto sob qualquer 
outra condição, você estará em apuros”. 
44 Eu espero que você esteja deixando penetrar isto que estou passando para você de uma forma abstrata, o 
que está acontecendo agora mesmo nesta Mensagem e ao redor do mundo. Eles estarão crucificando para si 
mesmos outra vez o Filho de Deus. 
45 Agora, estes versículos que eu li, eu não considero estes versículos estarem expostos em Hebreus 2:1-2. 
Deus no profeta. Embora Deus deseje ter um profeta ali. Porque alguém deve fazer a explicação. Isso é a 
Escritura. Porém é Deus, essencialmente, Deus, o grande Deus, o Ser potente, sobre o qual colocamos a ênfase e 
o olho da alma de nosso espírito, olhando para Deus! Ouvindo o profeta falar acerca Dele. 
46 Você vê porque que as pessoas fizeram do irmão Branham Deus? Ah. Ele não é Deus algum mais do que 
eu sou um tio do cavalo. Não, ele não é Deus, ponto final. William Branham e eu e você, ou seja o que for, não 
somos diferentes. Os ofícios e o lugar que temos apenas nos diferenciam. Alguns para honra, outros para não 
tanta honra. Sol, lua, diferentes estrelas, diferentes árvores, diferentes rochas, diferentes oceanos, tudo se difere, 
tudo de Deus. E aqueles que são escolhidos, e trazidos adiante por Deus, os profetas, são verdadeiramente 
pessoas bem humildes, devo admitir. Elas são as pessoas que conhecem a Deus e conhecem a sua posição, e eu 
vi o irmão Branham quando a Coluna de Fogo estava na sala. Eu não podia ver a Coluna de Fogo, porém ele 
olhava como um assustado, uma besta selvagem se escondendo da destruição. Golpeado de terror. 
47 Quando eu estava na Flórida, as mulheres diziam: “Eu vi Jesus, hmm, hmm, hmm, sorrindo e acenando 
além da cortina”. 

E mesmo depois eu dizia: “Se aquilo havia sido Jesus, você teria que ter se rastejado debaixo do ladrilho 
colado ao chão”. Eu poderia ter interpretado aquilo um pouco mal, porque Ele é amoroso e benigno, mas 
acredite em mim, a Presença de Deus imprime terror. 
48 Junior Jackson viu isto em seu sonho, eu vi isto na realidade, então jamais creia por um minuto que o 
profeta alguma vez se considerasse ser alguma coisa. Jesus não se considerava. Embora Ele e Seu Pai fossem 
um, e o irmão Branham explicou isso, ele disse: “Não, não, não, não, não, eu não tenho as obras e nem 
tampouco a Palavra”. 
49 Agora, o que eu tenho trazido adiante como o Alfa é o meu entendimento e para mim é o verdadeiro 
entendimento da Presença de Deus sobre o Monte Sinai com Moisés aguardando ali e o povo no perímetro 
externo. E isto é onde vemos Deus no meio do povo, que não é meramente uma frase. Porém isto é uma 
realidade, e quando descobrimos a nós mesmos na Nova Jerusalém, a qual é uma cidade piramidal. Eu não 
tenho o quadro aqui, porém você pode entender. A pirâmide chega a um pico. Os quatro lados chegam a um 
pico. De modo que cada lado pode ver a Coluna de Fogo e o Cordeiro. E todo o mundo pode. 
50 Assim, portanto, Deus está em meio ao Seu povo, e se Ele está no meio daquela maneira, Ele está no meio 
desta maneira! Você não pode ter duas línguas, não quando você está falando acerca do que estou falando esta 
manhã. Você não encontra a pequena doce dama missionária na China, que usou o termo: “Filhos, Ele está em 



A Presença – Irmão Lee Vayle 

10 

nosso meio”. Então eles precisam de sabão! Ou eles não recebem um banho! “Filhos, filhas! Ele está em nosso 
meio!”. 
51 Uma hora depois, boing, boing, boing: “Poderiam vocês damas usar algum sabão?”. 

“Oh, poderíamos usar algum sabão?”. 
Agora, eles estão fugindo do pão! Sem alimento! “Filhos!”. E escute, não estou escarnecendo; isto é a 

verdade. “Ele está em nosso meio!”. 
Uma hora depois, boing, boing, boing. “Acabamos de assar, quantos pães você pode usar?”. Escute, isto é 

a verdade como uma frase no meio entendendo a situação. Porém isto não é assim! 
52 Peter foi envergonhado não faz muito por um amigo de relação quando um dos seus amigos doidos pôs 
outro amigo dos seus ao teste e disse: “Bem, você crê na Presença, não crê?”. 

“Oh, certamente. Ele está com todos nós”. 
Certo, Peter? Peter, não saia mais fora do seu caminho, você sabe como é aí fora. Não vale a pena, a 

menos que você queira receber um pontapé disso. Está tudo bem testá-los, porém você não irá receber qualquer 
outra resposta, irmão. 

Disseram a este camarada no Tennessee, lá embaixo, numa grande igreja. O povo correndo. “Quem 
desceu?”. 

“O Cordeiro”. 
O Cordeiro? O Cordeiro? Do quê você está falando? O Cordeiro está no Trono do Seu Pai. Apocalipse 

3:20-21. 
Tudo bem. Estou falando a respeito de Deus presente assim. Tudo bem, esta é a foto na parede, a Coluna 

de Fogo por cima da cabeça do irmão Branham para aqueles que adquirem as fitas sem o vídeo. 
53 Agora, vamos recordar que Pedro e os outros que estavam com Jesus como discípulos, eram israelitas, que 
observavam o Antigo Testamento como a base de sua fé no Reino de Deus, no qual eles estavam crendo e 
desejavam herdar. Não tenho motivo para crer de outra forma de que quando eles conversaram sobre a 
Presença, que é agora a Parousia do Novo Testamento, eles estavam conversando acerca de Jeová Elohim, 
como fizeram todos os livros do Antigo Testamento, especialmente o Livro de Êxodo, onde mui visivelmente, 
ambos Deus e Moisés ficaram de pé. 
54 Agora, diga-me você que eles entenderam esta Palavra numa luz diferente disto. Você não pode fazer isto. 
Porque isso é tudo que eles sabiam. Porque isso é o Antigo Testamento. E o irmão Branham, lembre-se, como 
Paulo, apesar de Paulo não ter feito uso desta ilustração, o irmão Branham fez. Quando ele falou a respeito do 
pai de Pedro. E o pai de Tiago e João. Ele sempre dizia: “Agora lembre-se, nosso profeta Moisés, e os profetas 
nos ensinaram...” Sempre o Antigo Testamento, certo? E o Antigo Testamento é o fundamento do Novo 
Testamento, ou não somos judeu-cristãos. Em outras palavras, não temos nada a ver com o Deus de Abraão, 
Isaque e Jacó, e Moisés, temos o Deus de Paulo, que não é o mesmo Deus. Vamos direto ao passado ao Jardim 
do Éden, para Adão. E consequentemente, Eva que era a portadora da semente que estava para vir, contribuída 
pelo seu marido. 
55 Agora ouça cuidadosamente. O Êxodo, agora escute, Ê-xo-do, ou a Jornada do Rei-no. Repita depois de 
mim: “o Êxodo é a Jornada do reino”, diga isto. O Êxodo é a Jornada do Reino. Agora, ou você disse uma 
mentira ou você disse a verdade, o que é isto? Isto é a verdade? Você pode apostar sua vida de que isto é a 
verdade, porque o Êxodo foi a jornada para o Reino. Não tem importância como que eles subiram bagunçados e 
saíram completamente desordenados. Aquele Êxodo era a jornada para o Reino. E quando você chega ao Reino, 
quem você espera encontrar ali, senão o Rei? Quem você irá coroar, exceto o Ser que guia você para fora do seu 
cativeiro até o seu Reino? Até mesmo seus comunistas estúpidos fazem isto, sob Mao Tse Tung, e os de Stalin, 
e os de Trotsky, e os de Lênin, e os de Cherchesko. A escória da espécie humana; a semente da serpente. Porque 
você acha que eles coroam o papa com três coroas? Porque ele está sobre a terra, e ele está sobre o quê? Terra, 
inferno...? Não, ele está sobre o céu, e o purgatório, e a terra, ou até mesmo... talvez existam quatro coroas que 
ele deveria ter, Deus sabe. É ele que guiará todos os católicos até o Reino? Eles dizem que é ele. Eles já o tem 
coroado. Jornada do Reino, Jornada do Reino, Jornada do Reino, Jornada do Reino, Jornada do Reino, Jornada 
do Reino, este é o pensamento, de que estamos marchando para o Reino. 
56 O Êxodo ou a Jornada do Reino foi liderado por Deus com o profeta como Seu general, ou seja, Moisés. 
O Êxodo é a Jornada do Reino. Tempo do Êxodo de Jesus, e hoje o nosso. Ambos Pedro e Paulo falam da 
Presença ou Parousia, no contexto do Êxodo ao Reino e o Milênio. 
57 Agora, é por esta razão que eu disse que nós estaremos aqui por pouco tempo. Então quando você adquire 
estes sermões, não pense... Eu lancei quatro sermões curtos de vinte e quatro no ano passado, e estarei lançando 
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alguns curtos este ano, porque você estará recebendo doses duplas. Quantas fitas você irá receber, não me 
pergunte. Eu apenas tomarei o meu tempo, e mantê-los mudando, e estamos terminados, estamos terminados. 
58 Então vamos para Mateus 24:3 porque eu irei direto para a Escritura para ver o que eu posso criar. 
Quando isto chega a mim, enquanto eu meramente espero em Deus para me mostrar estas coisas, não tenho 
tentado olhar para elas como se eu pudesse examiná-las de fora. 

E, estando assentado no Monte das Oliveiras, chegaram-se a ele os seus discípulos em particular, 
dizendo: Dize-nos, quando serão essas coisas, e que sinal haverá da tua vinda e do fim do mundo? 
59 Agora você note que antes disso, Jesus havia falado em uma repreensão destruidora a Israel, 
especialmente aos líderes, especialmente aos fariseus, até mesmo mais do que aos saduceus. E Ele disse: 

Serpentes, raça de víboras! (você semente da serpente) Como escapareis da (condenação ou o juízo) 
danação do inferno?12 

 E a razão do porque Ele os nomeou assim foi porque eles haviam se afastado completamente da Palavra 
de Deus, jurando que eles tinham a Palavra de Deus, embora isso por um longo tempo não fosse a Palavra de 
Deus, exatamente como Satanás que veio até Eva, e deu uma revelação direta que Deus não havia dado a eles: 
“Vós sereis como deuses”, pervertendo a Palavra! 

“Vós serpentes, sois filhos do diabo, sois duplamente filhos do inferno”. 
60 Portanto, eis que eu vos envio profetas, sábios e escribas;13 

De cima abaixo, Deus no profeta, trazendo a Palavra, os mestres ensinando isto, e os outros simplesmente 
escrevendo isto! Assim isso está tudo aí diante de você, escrito, provado por Deus, e perfeitamente explicado! E 
você o rejeita. Você não podia lidar com isto. E aqueles que podiam lidar, você matou. Veja, seria melhor você 
ser cuidadoso se você pensa que você irá lidar com a Palavra de Deus e você não é chamado, você está 
simplesmente pedindo por uma desgraça, irmão e irmã. E em primeiro lugar você já sabe, você não quer ir, mas 
você tem que ir. O melhor que você poderia ser seria um presbítero ou diácono, e então ficar bem onde você 
está. Mas tome muito cuidado. Não estou dizendo isto porque Lee Vayle o disse, estou dizendo a você o que o 
irmão Branham disse. Ele é a pessoa que disse isto. Sou apenas o seu papagaio. 
61 Para que sobre vós caia todo o sangue justo, que foi derramado sobre a terra, desde o sangue de Abel, o 
justo, até ao sangue de Zacarias, filho de Baraquias, que matastes entre o santuário e o altar. Em verdade vos 
digo que todas estas coisas hão de vir sobre esta geração. Oh Jerusalém, Jerusalém, que matas os profetas, e 
apedrejas os que te são enviados! Quantas vezes teria eu ajuntado os teus filhos, como a galinha ajunta os seus 
pintos debaixo de suas asas, (porém) vós não quiseste! Eis que a vossa casa vai ficar-vos deserta; Porque eu 
vos digo que desde agora não me vereis mais, até que digais: Bendito o que vem em nome do Senhor. 14 
62 Este é um Êxodo de Jesus Cristo dos israelitas para dentro do Reino de Deus, eles rejeitaram isto e eles 
morreram debaixo de seus usurpadores! E aqueles que estão debaixo de Roma hoje morrerão [Fim do lado um 
da fita – Ed.] debaixo de seus usurpadores se eles não saírem, porque esta é uma Jornada do Reino, com Deus e 
Seu profeta. E sem o profeta significa que estamos debaixo da terra de Deus sozinhos, e nós iremos entrar! 
Debaixo de Deus, não do profeta! Ele partiu. Chegaremos amanhã. 
63 Agora, vamos voltar para Mateus 24:3 de onde isto é tirado. E iremos por todo o caminho de volta até 
Lucas 19. E é por esta razão que estamos tomando tempo, e isto é onde nós estudamos, o contexto. Versículo 
11. Agora, Jesus tem estado curando o doente e conversando com o povo. Ele lhes tem dito que Ele irá para 
Jerusalém, onde nele o Filho do Homem, deverá ser cumprido todas as coisas ditas por Isaías, onde ele será 
zombado e açoitado, e posto para morrer. Ele recebe a confissão de Zaqueu, ele cura um homem cego, e no 
versículo 11: 

E, ouvindo eles estas coisas, ele prosseguiu, e contou uma parábola; porquanto estava perto de 
Jerusalém, e porque eles pensavam que o reino de Deus deveria imediatamente aparecer.15 
64 Então tudo bem. Eles sentiram uma Jornada do Reino. Eles sabem que estão em uma. E eles dizem: 
“Bem, eu acho que este é o tempo em que ele irá mostrar a sua terra, e algo irá acontecer para de fato conduzir-
nos para o que estamos olhando, porque João Batista como um profeta saudou: ‘O Reino do céu está próximo’”. 
Em outras palavras, está nas proximidades. Isso está bem aqui, presente, para a captura. Isto é a realidade. E 
eles crêem que ele era um profeta. Então agora que ele está agora mesmo ali, ele disse: 

... Certo homem nobre partiu para uma terra remota, a fim de tomar para si um reino e retornar. E, 
chamando dez servos seus, deu-lhes dez minas, e disse-lhes: Negociai até que eu venha. (Os) concidadãos 

                                                 
12 Mateus 23:33 – NT. 
13 Mateus 23:34 – NT. 
14 Mateus 23:35-39 – NT. 
15 Lucas 19:11 – NT. 
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odiavam-no, e mandaram após ele uma mensagem, dizendo: Não queremos que este reine sobre nós. E 
aconteceu que, voltando ele, depois de ter tomado o reino, disse que lhe chamassem aqueles servos, a quem 
tinha dado o dinheiro, para saber o que cada um tinha ganhado, negociando. (E veio o primeiro, dizendo: 
“Bem”, ele disse, “a tua mina rendeu dez minas”. Ele disse: “Isto é maravilhoso, governe então sobre muitos”). 
E (a segunda pessoa disse: “Cinco”. “Bem”, ele disse: “Assim tem você tantos”. E a última pessoa veio. E ele 
disse: “Eu sabia que tu eras um homem rigoroso, e então eu não fiz nada com isso”, ele disse, “Aí então eu só 
fiz isto”. Não havia feito nada, para mostrar por isto. “Aqui está de volta exatamente o que tu me deste, aqui 
está, tome-o, tome-o, tome-o. Na verdade em primeiro lugar eu nem quero isto”. E ele disse, no versículo 22), 
pela tua própria boca te julgarei, servo mal. (Tu) Sabias que eu sou homem rigoroso, que tomo o que não pus, 
e sego o que não semeei; por que não puseste, pois, o meu dinheiro no banco, para que eu, vindo, o exigisse 
com os juros? E disse aos que estavam com ele: Tirai-lhe a mina, e dai-a ao que tem dez minas. Pois eu vos 
digo que a qualquer que tiver ser-lhe-á dado, mas ao que não tiver, até o que tem será tirado. E quanto àqueles 
meus inimigos que não quiseram que eu reinasse sobre eles, trazei-os aqui, e matai-os. 16 
65 Agora, Ele deu esta parábola para deixá-los saber: “Olhe, tudo aqui designa o Reino. Porém não é o que 
você pensa como ao tempo e o método de como que isto eventualmente virá. Porque existe um período de 
tempo aqui, aonde Meus santos irão através de aulas objetivas. E a igreja irá através, mesmo aqueles que não 
são Meus Próprios. E aqueles que não são Meus Próprios tomarão o que Eu tenho e usarão isto ou não usarão 
isto, eles apenas arremessarão isto para um lado achando sem consideração, e os outros serão competentes e 
eles serão os ganhadores! E o que estas pessoas não apreciam e tem jogado de lado, estas que apreciam o 
levaram por todo a parte!”. 
66 Agora, mostre-me uma semente da serpente no Milênio. Ou no Reino de Deus. A premissa original era: 
“Adão e Eva, tudo isso é de vocês!”. E os filhos de Adão e Eva produziram os filhos de Deus, virgens sábias e 
néscias, e elas terão tudo isso! E aqueles que são fiéis terão coroas de justiça e pérolas. Os outros tem perdido 
tudo, até mesmo suas próprias vidas. Tudo bem, vamos continuar lendo. 

E, dito isto, ia caminhando adiante, subindo para Jerusalém. E aconteceu que, chegando perto de 
Betfagé, e de Betânia, ao monte chamado das Oliveiras, mandou dois dos seus discípulos, dizendo: Ide à aldeia 
que está defronte, e aí, ao entrar, achareis preso um jumentinho em que nenhum homem ainda montou; soltai-o 
e trazei-o. E, se alguém vos perguntar: Por que o soltais? Assim lhe direis: Porque o Senhor tem necessidade 
dele. E, indo os que haviam sido mandados, acharam como lhes dissera. E, quando soltaram o jumentinho, seus 
donos lhes disseram: Por que soltais o jumentinho? E eles responderam: O Senhor tem necessidade dele. E 
trouxeram-no a Jesus; e, lançando sobre o jumentinho as suas vestes, puseram Jesus em cima.17 
67 Agora, Jesus nunca lhes disse para fazerem isto. Porém eles o fizeram de qualquer jeito. Você nota algo? 
As pessoas fazem coisas se elas querem fazê-las ou não. Porque isso está na vontade Deus. Eles não são 
predestinados, isso está apenas escrito acerca deles e eles o fazem. Seus nomes serão tirados do livro da Vida. 
Eles serão apagados. Porém eles simplesmente não podem ajudar a si mesmos. 

 E, indo ele, estendiam no caminho as suas vestes. E, quando já chegava perto da descida do Monte das 
Oliveiras, toda a multidão dos discípulos, regozijando-se, começou a dar louvores a Deus em alta voz, por 
todas as suas maravilhas que tinham visto, dizendo: Bendito seja o Rei que vem...18 
68 Veja você, eles viram as obras e quando eles chegaram perto de Jerusalém, isto parecia ser como a coisa 
real, de que agora o Reino seria levantado, o povo curado, o povo no descanso, Israel governando, tudo 
abençoado. Agora, isso é o que eles tinham em mente. Vê? E isto para eles era a Jornada do Reino. E era a 
Jornada do Reino, porém isto foi recusado. Isto não era para ser cumprido porque era para os gentios entrarem. 
Veja, você tem que entrelaçar todas estas coisas ali dentro e enxergá-las. Eles estavam dizendo: 

Bendito seja o Rei que vem no nome do Senhor; paz no céu, e glória nas alturas. E disseram-lhe de entre 
a multidão alguns dos fariseus: Mestre, repreende os teus discípulos. E, respondendo ele, disse-lhes: Digo-vos 
que, se estes se calassem, as próprias pedras clamariam (imediatamente). E, quando ia chegando, vendo a 
cidade, chorou sobre ela, dizendo: Ah! Se tu conhecesses também, ao menos neste teu dia, as coisas as quais 
pertencem a (ti – ou aquelas coisas que são tuas, contribuindo para a tua paz. Que é o Jardim do Éden.) Mas 
agora (elas estão) encobertas aos teus olhos. Porque dias virão sobre ti, em que os teus inimigos te cercarão de 
trincheiras, e te sitiarão, e te estreitarão de todos os lados; e te derrubarão, a ti e aos teus filhos que dentro de 
ti estiverem, e não deixarão em ti pedra sobre pedra, pois que não conheceste o tempo da tua visitação.19 

                                                 
16 Lucas 19:12-24,26-27 – NT. 
17 Lucas 19:28-35 – NT. 
18 Lucas 19:36-38 – NT. 
19 Lucas 19:38-44 – NT. 
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69 Eles não conheceram o tempo da visitação, o tempo da visitação era Deus descer em carne humana e 
depois o sacrifício do Filho para redimi-los. E levá-los no decorrer das eras remanescentes até a ressurreição e 
que todos fossem conduzidos para dentro. E você sabe que os católicos estão tentando fazer isto e tem estado 
tentando fazê-lo por anos. E eventualmente eles o farão através do papa. E o pobre velho papa pensa que é o 
vigário20 de Cristo. E ele está bagunçando em volta, tentando fazer um colégio de cardeais para trazer para 
dentro um papa bom. Eles trarão para dentro um papa mau. Ele virá. Até mesmo o papa sabe que o anticristo 
está ao redor da esquina. Até mesmo o papa tem que saber em seu próprio coração: “Aquela pessoa malvada 
pode vir direto e se assentar neste trono que eu o justo papa, João Paulo, um dia desocuparei. E oh, que coisa, eu 
espero que o sujeito certo obtenha isto e eu farei de tudo e qualquer coisa como o vigário de Cristo para tornar 
seguro de que a pessoa certa venha, oh sim”. Por favor, onde há fumaça há fogo. E se você não pode perceber a 
fumaça que vem de um pedaço de galho de pinho novo do que vem do corpo morto na estrada, existe alguma 
coisa radicalmente errada com o seu olfato espiritual. 
70 E, entrando no templo, começou a expulsar todos os que nele vendiam e compravam, (Isto acontecerá na 
Grande Tribulação) dizendo-lhes: Está escrito: A minha casa é (uma) casa de oração; mas vós fizestes dela 
covil de salteadores. (Ricos, aumentados em bons, e não falta uma coisa) E todos os dias ensinava no templo; 
mas os principais dos sacerdotes, e os escribas, e os principais do povo procuravam matá-lo. E não achavam 
meio de o fazer...21 
71 Agora, fique com isto em mente, de que isto é o Êxodo, porque o irmão Branham disse que o segundo 
Êxodo veio sob Jesus, ele não disse? Três Êxodos. Ok, este é o Êxodo. Eles esbofetearam isso. Os gentios 
entraram em um Êxodo. E agora eles esbofetearão esta pessoa. Porém toda vez que você estiver olhando para 
este preceito do Alfa, isto é Deus Ele mesmo, e lidando com o povo assim como ele lidou, e Ele começou com 
Israel, e agora com os gentios, por meio da eleição, predestinação, e isto é uma Jornada do Êxodo! Agora, os 
judeus não sairiam, eles morreram. Deus com Paulo tira gentios. Sempre uma Jornada do Êxodo. Esta é sua 
premissa. Está vindo de algo para algo. Indo daqui para ali. Isso é motivacional, está indo para cima. Você larga 
isto e afunda? Você toma isto e faz você subir? Porque estamos indo para uma pirâmide! E a pirâmide tem o 
Cordeiro assentado sobre ela e Jeová Elohim por cima. Tudo bem. 
72 Agora, eu quero trazer o meu ponto. Irei para o Livro de Atos 1:1-9. 

Fiz o primeiro tratado, ó Teófilo, acerca de tudo o que Jesus começou a fazer e a ensinar, (Este é Lucas, 
ele não foi um discípulo, ele foi um historiador, um escriba). Até ao dia em que foi recebido em cima, (e) depois 
de ter dado mandamentos, pelo Espírito Santo, aos apóstolos que escolhera; aos quais também, depois de ter 
padecido, se apresentou vivo, com muitas e infalíveis provas, sendo visto por eles por espaço de quarenta dias, 
e falando das coisas concernentes ao reino de Deus. 

Agora, o irmão Branham retorna, ou quando ele retorna, como ele retorna, com o quê ele retorna, não me 
interessa na lógica, eu não sei qual é o significado daquela sua visão, com a tenda, e ele nunca nos contou, e isto 
é a sua visão, não minha, então não sou responsável. Porém isto eu sei, que se ele não retornar, esqueça isto. 
Você e eu estamos mortos. E eu diria que o diabo está governando o Reino e que Deus tem sido deposto. 
Porque isto é como eu fortemente creio, Deus está aqui. E isso não é o diabo enganando alguém, é Deus 
fazendo o que Ele deseja fazer. 
73 E veja você... Daí aqui, Ele Se mostrou vivo, após muitas provas infalíveis. E isto é o que na verdade o 
irmão Branham fez em seu ministério, porém quando Jesus retornou sobre a terra por aqueles quarentas dias Ele 
deixou a infalível prova de Quem Ele era e falou de coisas concernentes ao Reino. Agora, não existem dúvidas 
de que se o irmão Branham viesse nós o reconheceríamos. Porque temos visto suas fotos de quando ele era 
jovem. E nós saberíamos de qualquer modo. O que ele teria deixado para fazer? Milagres, sinais e maravilhas? 
Não tenho nenhum problema com isso, o que Deus deseja que ele faça, ele fará. Estou interessado de falar das 
coisas concernentes ao Reino. Porque isto é o que realmente conta. Vê? Porque nós cremos. Conhecemos o 
teste. Se outro homem entrou em cena, ele teria que ter Deuteronômio 18, e ele não pode ter isto! Isto é para os 
judeus. Agora, 

 E, estando reunido juntamente com eles, determinou-lhes que não se ausentassem de Jerusalém, mas que 
esperassem a promessa do Pai, que (disse ele) de mim ouvistes. 
74 O que foi isto? O batismo do Espírito Santo. A Nuvem descendo, Deus descendo e dispersando-Se como 
o Pai, você sabe, trazendo vida à semente no Dia do Pentecoste. Agora escute. 

 Porque, na verdade, João batizou com água, mas vós (devereis) ser batizados com o Espírito Santo, não 
muito depois destes dias. 
                                                 
20 “Vigário” significa “substituto” ou “que se faz passar por” – NT. 
21 Lucas 19:45-48 – NT. 
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Agora, vamos somente dar uma olhada em João Batista. O que a Bíblia diz sobre João Batista? Bem, eu 
lhes direi, porque este é o primeiro versículo que virá a sua mente. “Nenhum profeta maior nascido de mulher”. 
Correto? O que vem a sua mente? João não fez quaisquer obras de modo algum. Não fez nenhum milagre, e 
nunca teve um “ASSIM DIZ O SENHOR”. 
75 Ele entrou em cena e disse: “O Reino do Céu está próximo. Eis o Cordeiro de Deus que tira o pecado do 
mundo. Pois Aquele que apareceu a mim disse: ‘Sobre Quem vires o Espírito descendo como uma pomba e 
permanecendo sobre Ele, este é o Filho de Deus’”. João nunca teve uma coisa para dar como prova. O povo lhe 
escutava e eles estavam esperando sem um “ASSIM DIZ O SENHOR” de que o Reino de Deus estava próximo. 
Eles sentiram isto em seus ossos, de que alguma coisa estava se movimentando, várias coisas haviam 
acontecido, como o nascimento de João, e várias coisas que criaram uma aura de expectação, e João veio 
trovejando em cena! E eles simplesmente correram em direção a João. Eles nunca lhe deram um teste de modo 
algum. Eles acreditaram nele. 

Agora, isso é estranho, não é? Nunca deu um sinal e ele não podia. Tudo que ele fez foi testificar de Jesus, 
e eles tomaram João para ser um profeta. E um dia Jesus disse: “O batismo de João é do homem ou de Deus?”.22 

E eles disseram: “Agora, espere aí amigo. Se dissermos que é de homem, o povo nos apedrejará. Porque 
pensam que João é profeta. Realmente nós não pensamos, porém eles dizem que ele é. E se dissermos que isto é 
de Deus, então eles dirão: ‘Por que vocês não deram ouvidos?’”. Certamente que eles poderiam ter respondido: 
“Porque João não tinha o ‘ASSIM DIZ O SENHOR’”. Deuteronômio 18. 
76 Mas veja você, eles estavam tão longe da verdade, que a verdade não significava nada. Jesus citando 
Deuteronômio 18: “Moisés falou de Mim”. Boing. Você não pode falar para um homem morto e receber uma 
resposta. Eles estão mortos.  
77 Então, aqui está João. Eles o tomaram. Zelo. Você se pergunta por que que eles tomaram A. A. Allen23 
com sinais e maravilhas e Oral Roberts24 com sinais e maravilhas? E todos os delinqüentes lá fora, porque eles 
tinham sinais e maravilhas? Jesus veio com a verdade atual de Deuteronômio 18, e eles o mataram. E é por esta 
razão que eles crucificam para si mesmos o Filho de Deus outra vez e até mesmo rejeitam um João Batista e 
foram para o seu próprio com o diabo. No século vinte, depois de 1946. 1946 foi o ano fatal do povo do Senhor 
e para todas as pessoas da terra. 1946. Tudo bem. Nós estávamos lendo. 
78 Aqueles, pois, que se haviam reunido perguntaram-lhe, 

Após a sua ressurreição, depois que ele explicou completamente tudo além de Lucas 19 e Mateus 23.25 
Porque Mateus está baseado sobre o fato dos milagres, sinais e maravilhas de Jesus, e dizendo “O Reino...”. Oh, 
vamos de volta e ler a coisa, minha memória é tão ruim que eu nem sequer tento fazer qualquer coisa com isso. 
Ok. Ou 24:3, aqui. 

E, estando assentado no Monte das Oliveiras, (Após todas estas coisas aqui, relacionadas ao Reino, as 
parábolas e tudo mais, eles disseram) Dize-nos, quando serão essas coisas, e que sinal haverá da tua vinda (que 
é a palavra Parousia) e (o que será) o fim do mundo?  

Ok, isso está correto? Eu leio isto para vocês. Tudo bem, agora ouça. Aqui é depois que Ele ressuscitou! 
Senhor, restaurarás tu neste tempo o reino a Israel?26 
“É este o tempo da Presença? É este o tempo da Jornada do Êxodo do nosso inimigo para a Terra 

prometida aonde Tu tens o Rei Davi sobre o trono, o Filho de Davi?” Hã? 
79 Agora, este é o meu entendimento pelo qual eu esperei, por um longo tempo. O entendimento da 
Presença. Por isso que Deus desceria para guiar o Seu povo em qualquer lugar, porém em algum lugar na 
designação do Seu plano, para o Seu reino, para o Seu povo, onde Ele está no meio, e não há pecado, nem nada, 
exceto todo o Deus e em tudo! Diga-me. Busque os seus livros. Mergulhe sua caneta na tinta e examine sua 
escritura e diga-me. Estas pessoas haviam estado conversando com Jesus por quarenta dias concernentes ao 
Reino, e justamente quando Ele estava pronto para subir eles disseram: “Ei, é este o tempo, é este o tempo em 

                                                 
22 Mateus 21:25 – NT. 
23 Alsa Alonzo Allen promoveu muitas reuniões de cura divina em tendas. Pertencia às Assembléias de Deus, porém mais tarde foi 
desligado por suspeitas de alcoolismo. Foi um dos primeiros evangelistas a apresentar cultos pela televisão e ficou conhecido por 
apresentar suas mãos oleosas alegando ser a unção do Espírito Santo. Seu tema preferido nos anos 60 era sobre prosperidade. Seu 
corpo foi encontrado sem vida num hotel em São Francisco ao lado de pílulas e garrafas vazias de licor. Morreu em 11/06/1970 de 
falência do fígado provocado pelo excesso de álcool. – NT. 
24 Oral Roberts começou suas reuniões em tendas no final dos anos 40. Nos anos 50 e 60 fez inúmeras cruzadas evangelísticas tendo 
como destaque suas rápidas filas de oração onde os enfermos eram curados. Nos anos 70 suspendeu as cruzadas dedicando-se a 
programas de televisão e a construção de um centro médico chamado “Cidade da Fé” que depois faliu. – NT. 
25 O irmão Vayle quis dizer Mateus 24 – NT. 
26 Atos 1:6 – NT. 



Doutrina da Mensagem 

                                                                                               15 

que Tu nos levarás para o Reino? Tu estás presente para fazer isto? Tua face está determinada a fazer isto? Tua 
face foi estabelecida, Tua Presença por Jerusalém para morrer! Agora Tu estás ressuscitado!” Um homem 
ressuscitado pode fazer qualquer coisa. Ele pode não somente investir contra o papa e tudo de Roma, ele pode 
provocar um...?... “vesouvias”? Ele pode ocasionar cometas, ele poderia dissolver a terra com um golpe de 
vista. Nem pense em suas bombas atômicas, suas bombas de hidrogênio, ele pode misturar cada uma e tomar 
tudo na sua mão e esmagá-las. O que você pode fazer com um homem Milenial? Responda-me esta pergunta, 
por favor. 
80 (Tu irás) restaurar novamente o Reino a Israel? E disse-lhes: Não vos pertence saber os tempos ou as 
estações que o Pai (não Eu, mas que o Pai) estabeleceu pelo seu próprio poder. Mas ser-me-eis testemunhas (e 
assim por diante. E Ele foi diretamente para o céu). 
81 Agora, só um minuto aqui. Depois de vermos esta grande estupidez cometida pelos discípulos que ainda 
não possuíam o entendimento que eles deveriam ter tido, vamos seguir depois quando Deus desceu em uma 
Nuvem e batizou Pedro com o Espírito Santo! Ouça o que ele disse no Pentecoste, ungido por Deus, 
literalmente ouvindo ele mesmo falar, eu creio. Atos 2:14-20. 

Pedro, porém, pondo-se em pé com os onze, levantou a sua voz, e disse-lhes: Vós homens judeus, e todos 
os que habitais em Jerusalém, seja-vos isto notório, e escutai as minhas palavras. Estes homens não estão 
embriagados, como vós pensais, sendo a terceira hora do dia. Mas isto é o que foi dito pelo profeta Joel: 
82 Agora ouça. Ele vem diretamente ao seu dia e ao meu dia. Diretamente ao seu dia e ao meu dia. Então 
isso agora é um Alfa do seu Ômega. A Coluna de Fogo retorna. Deus Ele mesmo retorna. Batizando as pessoas 
com o Espírito Santo para o corpo de Jesus Cristo. Crentes exatamente como os crentes fundamentados 
naqueles primeiros dias. 

 E nos últimos dias acontecerá, diz Deus, (que são os dois dias passados como disse o irmão Branham, 
porém isto não ocorre naqueles dois dias, isto vem no fim daquele dia)... derramarei o meu Espírito sobre toda 
a carne; e os vossos filhos e as vossas filhas profetizarão, os vossos jovens terão visões, e os vossos velhos 
terão sonhos. 

Isto é: “Eu derramarei Meu Espírito sobre os seus filhos, suas filhas, seus jovens, seus velhos, e sobre os 
Meus servos”. Você tem dois grupos de pessoas, de modo que não os governa. Este é o Reino, e esta é a 
Mensagem, as duas vinhas, as duas sementes. A verdade e a mentira. O real e a fantasia. Edificado sobre uma 
perversão do real. 

E também do meu Espírito derramarei sobre os meus servos e as minhas servas naqueles dias, e 
profetizarão; e farei aparecer prodígios em cima, nos céus; e sinais em baixo na terra, (e) sangue, fogo e vapor 
de fumo. 
83 Este é o tempo do fim! E isto é novamente quando Israel recebe um profeta e Deus desce! Jesus Se revela 
como aquele ser humano que Ele é. Enquanto a Noiva está no Palácio. Este é o tempo final! De repente agora 
Pedro entende a pergunta que ele fez. “Como que é Sua Presença, como que é a Jornada do Reino?”. E a 
Jornada do Reino não acaba com Jesus como o Capitão, o General de Deus, não acaba na Nova Jerusalém com 
Deus e Jesus como Seu general sobre o trono, o Cordeiro, até que isto aconteça. E isto requer a Presença. 

 O sol se converterá em trevas, e a lua em sangue, antes de chegar o grande e glorioso dia do Senhor. 
84 Isto tem que acontecer. E depois Pedro explica sobre isto em 2 Pedro. E você sabe o que ele diz a você? 
Com a mesma revelação e o mesmo entendimento que ele não tinha até antes do Pentecoste? “Qual será o sinal 
da Tua Presença? Quando este Êxodo irá ocorrer? Quando tudo isso irá ocorrer? Estamos perto? Jerusalém? A 
capital de Jerusalém será a capital do mundo, e os gentios correrão para dentro, oh sim, sim. Queremos o Reino! 
Diga-nos! Quais são os sinais? Para o quê estamos olhando agora? Existe alguma outra coisa?”. 
85 Ele disse: “Esqueça isto. Não é agora”. Eles não sabiam que era para os gentios virem. 

E então Pedro no Pentecoste, exatamente depois dos dias da ressurreição de Jesus mal compreendidos no 
Pentecoste, adquire uma visão clara, e ele disse: “Este Reino agora, a Presença”. Ele disse: “Aqui, ouçam-me. 
Aquela Jornada do Reino a respeito da qual falamos, aquela Presença da qual falamos, não existirá até o fim”. 

E Jesus não desce aqui até o fim! Depois da Grande Tribulação. E Ele renova ao menos uma parte da 
terra. Eu fiz ao irmão Branham a seguinte pergunta: “Ele renova a terra toda?”. 

Ele disse: “Bem, ao menos uma parte dela”, ele disse. Porém eu mais ou menos penso que a renovação é 
de toda a terra. 
86 Então aí você vê isto. E eu ainda não li isso. 2 Pedro 3:1-10. 

Amados, escrevo-vos agora esta segunda carta, em ambas as quais desperto com exortação o vosso 
ânimo sincero; para que vos lembreis das palavras que primeiramente foram ditas pelos santos profetas, 
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Que santos profetas? Os do Antigo testamento. Então, quando ele fala acerca da Presença, ele está se 
baseando no Antigo Testamento. Porém isto é esclarecido pelo Espírito Santo para o Novo Testamento! Porém 
Paulo fez isto, e não Pedro. 

...ditas pelos santos profetas, e do nosso mandamento, como apóstolos do Senhor e Salvador. (Agora ele 
coloca os dois juntos, o Antigo e o Novo).  Sabendo primeiro isto, que nos últimos dias virão escarnecedores, 
andando segundo as suas próprias concupiscências, e dizendo: Onde está a promessa da sua (presença)? 

“Quando Ele irá nos guiar? Quando Ele virá e fará isto? Onde Ele está?”. 
87 Eu quero submeter a você aquele povo que irá fazer esta pergunta e que se afastará desta Mensagem. Sem 
dúvida que os escarnecedores estão escarnecendo agora mesmo a respeito de William Branham como sendo 
aquele precursor. “Como João Batista precursou a primeira vinda de Jesus Cristo, tua Mensagem precursará a 
segunda”. Eu conheço diferentes pessoas que até mesmo em sua própria família tentam dizer: “você em 
pessoa”, isto não é o que o irmão Branham me disse: ele até mesmo me repreendeu por dizer isso. Então se 
alguém pensa que eu irei dar ouvidos as seus parentes e amigos, caia morto, esqueça isto. Você simplesmente 
não conhece Lee vayle, isso é tudo. Sou um herético da religião do mundo, e esperançosamente tenho obtido 
credenciais verdadeiras de Deus. Porém eu somente creio no profeta, e quando sou corrigido eu tomo minha 
correção. 
88 Eu tomei minha correção no casamento e divórcio: pode um pregador que se casa, se divorciar e casar 
novamente, e pregar? Sim, certamente que ele pode. Eu não concordo com isso como um ser humano. Mas 
como um filho de Deus, eu tive que concordar com o irmão Branham, de que isto não é um pecado 
imperdoável, porque ele disse: “Lee, se Deus não pode perdoar um homem por isso, pelo o quê Ele pode 
perdoá-lo?”. 

E eu disse: “Irmão Branham, me desculpe, você está certo”. Ele é meu mentor. Não meu atormentador.27 
Onde está a Jornada do Êxodo? Quando que Deus irá fazer o que Ele disse? Curas? Grande! Quem 

realmente as necessita na longa corrida? Quando o Próprio Deus disse: “Aqueles que se alegram como se não se 
alegrassem, e aqueles que sofriam como se não sofressem, e aqueles que se casaram como se não tivessem se 
casado”.28 

Sabendo isto, que virão escarnecedores, e dizendo: Onde está (esta) promessa? 
Qual é a promessa hoje? Rapto! Para o Seu Reino, através do Super Casamento, aqui embaixo na terra por 

mil anos. Para eles, Trono Branco. E Pedro fala a respeito disso. Ouça a isto.  
 Eles voluntariamente ignoram isto, que pela palavra de Deus já desde a antiguidade existiram os céus, e 

a terra, que foi tirada da água e no meio da água subsiste.  Pelas quais coisas pereceu o mundo de então, 
coberto (inundado) com água (Porém isto veio de volta! Agora, vamos continuar lendo). 

Mas os céus e a terra que agora existem pela mesma palavra se reservam como tesouro, e se guardam 
para o fogo, até o dia do juízo, e da perdição dos homens ímpios. 
89 Ele está citando duas coisas separadas aqui! Na primeira vez a terra é preservada, e na segunda vez a terra 
não é preservada! Onde está a promessa? Ele disse que Ele faria isto! Parecia como se Ele estivesse indo fazer 
isto! Por que que Ele não tem feito isto? Hã? Noé não está no rapto. Ele não foi raptado. Ele voltou para a 
mesma velha terra abominável que ele tinha. Enoque foi raptado. E depois que Noé voltou à terra estava 
completamente renovada, certo? Hã? E ainda assim está reservada para juízo! Pra quê? E diga-o você. Para o 
fogo! Para o fogo! O tempo não acaba, e o pecado não acaba, e a perdição não acaba, até após o Trono Branco! 
Você me acompanha? Ok. 

 Mas, amados, não ignoreis uma coisa, que um dia para o Senhor é como mil anos, e mil anos como um 
dia.  O Senhor não retarda a sua promessa, ainda que alguns a têm por tardia; mas é longânimo para conosco, 
não querendo que alguns se percam, senão que todos venham a arrepender-se. (Agora observe). 

Mas o dia do Senhor virá como o ladrão de noite; no qual os céus passarão com grande estrondo, e os 
elementos, ardendo, se desfarão, e a terra, e as obras que nela há, se queimarão.  
90 Agora, a Presença demanda isso. Deus entra em cena! Tempo e eternidade tem se fundido! Este é Pedro, 
tempo e eternidade tem se fundido. Pelo o quê as pessoas aguardam? Porém eu não estou terminado. Eu fechei 
minha Bíblia e isto não quer dizer que está terminado. Alfa é Ômega. Êxodo e o Reino. 
91 Agora, eu quero unir o irmão Branham com isto cem por cento. De modo que sabemos isto e isto e isto e 
isto e fechamos o Livro esta manhã e dizemos: “Eu não abro minha mente para nenhum pensamento mais”. Eu 
colocarei você no ponto. Eu estou no ponto, como disse o irmão Branham, por que você não deveria estar no 
ponto? Somos um ou não somos um? A questão é: quem se importa? Isto sobe para Deus. 
                                                 
27 Traduzido do inglês “tormentor” a fim de se conservar a rima criada pelo autor, mas que também significa “torturador” – NT. 
28 1 Coríntios 7:29-30 – NT. 
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92 Mas venha, vamos dar uma olhada nisso. E vamos diretamente para 1 Tessalonicenses 4, o sermão da 
consumação, a conclusão de todo o ministério do irmão Branham, e a continuidade do ministério do Deus 
Todo-Poderoso desde que o profeta partiu, até que o completo Rapto nos tire daqui. Versículos 13 a 17. 

Não quero, porém, irmãos, que sejais ignorantes acerca dos que já dormem, (eles tem partido para os seus 
túmulos, eles são almas sob o altar, gentios) para que não vos entristeçais, como os demais, que não têm 
esperança.  (Ardente expectação. Eles não podem esperar por isto, mas você pode. Você tem uma ardente 
expectação). Porque, se cremos que Jesus morreu e ressuscitou, assim também aos que em Jesus dormem, Deus 
os tornará a trazer com ele. Isto é, eles têm sido batizados em Jesus Cristo e são parte do corpo de Cristo, e não 
diz que Jesus os trará, diz que Deus os trará! Dizemo-vos, pois, isto, pela palavra do Senhor: 
93 E isto tem que ser a Palavra de Deus, do Senhor Deus, porque Jesus não tem uma Palavra. Não que ele 
não poderia, porém se ele pudesse ele seria como Satanás.  A única Palavra que Jesus tem que ter é a Palavra de 
Deus, porque isso é tudo em que ele está interessado, isto é tudo que ele quer, e ele nunca perverterá isto. Então 
por que ele deveria ter outra Palavra? Hã? Você não consegue ver a diferença entre Satanás e Jesus quando eles 
dirigiam na adoração? E Entendem? Tudo bem. 
94 É por esta razão que Paulo disse: “Nem mesmo um arcanjo pode me convencer”. Por quê? “Porque eu 
ouvi de Deus! E quando eu tenho a Palavra de Deus, para quê outra Palavra? Esqueça isto, não existe nenhuma 
outra Palavra, isto é uma mentira.” Diga-me quando que Deus tem que Se repetir a Si mesmo. Paulo fez, mas 
Deus não fez. Paulo mencionou sua própria repetição. A Palavra de Deus. 

Pois (digo-vos) isto, pela palavra do Senhor: que nós, os que ficarmos vivos para a vinda do Senhor, não 
precederemos (...?... ir à frente deles ou de fato impedir ou qualquer outra coisa) os que dormem. (Agora 
observe) Porque o mesmo Senhor (agora, este é Deus falando. Então é Deus quem irá fazer a descida.) descerá 
do céu com um alarido (o Keleusma, que está colocando a igreja em sujeição e ordem), com a voz de arcanjo, e 
com a trombeta de Deus; e os mortos em Cristo (que é a Noiva em Cristo) ressuscitarão primeiro. Depois nós, 
os que ficarmos vivos, seremos arrebatados juntamente com eles nas nuvens, a encontrar o Senhor nos ares, e 
assim estaremos sempre com o Senhor. 
95 Agora ele está falando a respeito daqueles que tem fé e crêem em Jesus Cristo como o corpo de Jesus. O 
que irá acontecer? E ele disse: “Eu lhe direi. Deus me disse que Deus mesmo irá descer e que Deus mesmo 
ressuscitará o morto porque a Bíblia distintamente diz: ‘Somente Deus tem poder para levantar o morto’”. E ele 
ressuscitou Jesus, Ele não ressuscitou a Si mesmo. 
96 Embora Ele dissesse: “Tenho poder para entregar Minha vida e tomá-la novamente”.29 Isto era exatamente 
a verdade, no sentido de que Ele poderia ter feito isto, porém Ele não teve que fazer isto. Porque Ele era o Filho 
obediente e Ele aprendeu obediência pelo sofrimento! Você entende? Ele cresceu e nós crescemos! Ele tem um 
crescimento exatamente agora mesmo, pela primeira vez que Ele está no trono, adquirindo prática para se 
assentar no trono aqui embaixo. 
97 Então o Senhor desceu, que é Elohim. Ele ressuscita o morto, e diz bem aqui: “Deus trará com Ele!” 
então, é Deus Quem nos leva para encontrar Jesus nosso Senhor! E uma porção de gente não quer acreditar 
nisso. Porém eu direi algo a você. Isto é a verdade e assim estaremos para sempre com Jesus. E Pedro levou isto 
direto para a Nova Jerusalém, e Paulo apenas leva isto para o Super Casamento. Porém uma vez que você 
consiga entrar naquele Rapto com Jesus, ei, esqueça. Nem sequer pense. Porque ao fim do caminho, antes 
mesmo que eles perguntem, a resposta está aí. E isto prova a verdade. Nunca há uma pergunta, a menos que há 
uma resposta. E nunca existe alguma coisa perdida, ela apenas está fora do lugar. Quando isto vem para você e 
eu. 
98 Agora, deixe-me apenas dar uma olhada... deixe-me ver se eu posso encontrar o que eu quero aqui. Agora, 
em Tito 2:12-13. 

Ensinando-nos que, renunciando à impiedade e às concupiscências mundanas, vivamos neste mundo 
sóbria, e justa, e piamente, aguardando a bem-aventurada esperança (a ardente expectação) e o aparecimento 
da glória do grande Deus e nosso Salvador Jesus Cristo; (Dois deles). 

Eu quero fazer uma pergunta a você. Quem aparece hoje? Deus. Ele está presente. Estamos em uma 
jornada. Há uma grande mudança. Isto é épico. Isto é uma juntura. Tempo e eternidade tem se fundido. De 
agora nisto direto para Nova Jerusalém através do processo do Milênio, o Grande Trono Branco, o fogo de Deus 
descendo, os filhos de Deus capturados para os céus, de modo que a terra possa derreter e a atmosfera derreter 
para um vapor e ser conduzida de volta a perfeição. Isto é o que o irmão Branham ensinou. Tempo e eternidade 
tem se fundido. 

                                                 
29 João 10:18 – NT. 



A Presença – Irmão Lee Vayle 

18 

99 Agora com isto, vamos para Filipenses 2:11. Agora ouça: 
E toda a língua confesse que Jesus (o) Cristo é o Senhor, para glória de Deus (seu) Pai.  
Dois Senhores. Agora, faça de mim um mentiroso quando eu citei o irmão Branham: “Agora existem dois 

deles”. 
Sim, um jovem pregador lá embaixo na Carolina, não tão jovem, eu soube um dia que ele estava caindo 

por Bob Brown. E eu soube em meu coração. No dia seguinte alguém me envia uma fita e ele está pontuando 
Bob com “améns” sobre alguma coisa que está absolutamente em meus livros ridículos, espírito feminino. 
Gritando “amem” e “amem”. E depois ele vira em volta e disse quando eu citei como agora que existe dois 
deles, e ele diz: “Veja, aí está você. Lee Vayle pregando dois deuses”. Ele gritará para um homem que não cita 
o irmão Branham. Dá a ele um monte de asneiras. Porém ele me nega quando eu cito o irmão Branham. Eu 
quero fazer uma pergunta a você. De qual lado do muro ele está? As pessoas que recebem esta fita saberão 
exatamente a respeito do que estou falando. Por mim isso está tudo bem. 
100 Agora, a ênfase aqui em 1 Tessalonicenses 4, como já tenho trazido, é sobre Deus no Êxodo do Seu povo, 
Seus filhos, Sua Noiva. O profeta é somente secundariamente como a voz! E ele mesmo disse: “Eu fui somente 
alguém que estava parado por perto quando Ele apareceu. Eu era somente uma voz que Ele usou”. O ministério 
do Filho do Homem em Lucas 17:30 e em Mateus 12, que eu li para você nesta manhã, permite você saber que 
absolutamente não existe uma Pessoa aqui em que estamos interessados, porque Ele está interessado em nós, e 
que é Deus, El Elá, El Elá, Jeová Elohim. Adonai, chame-O do que você quiser. Título após título, Ele tem 
talvez tantos, quatrocentos nomes, porém existe somente um Deus. E Jesus não é Deus, ele não é uma parte da 
Deidade, ele é o Filho de Deus, e Ele tem sua posição como cinqüenta por cento de herança e uma voz de igual 
valor ao Pai de acordo com o direito de primogenitura, que Jesus nem sequer exerce, porque ele sabe que ele 
ainda é o Filho, ele tem cinqüenta por cento de tudo. Porém eu lhe direi uma coisa. Quando você vai a uma 
reunião e existem duas pessoas ali, e existe uma disputando sobre a herança, e as duas tem uma voz de valor 
igual, você chama um mediador. Deus é o Seu Próprio mediador de acordo com o Livro de Gálatas. O Filho 
nunca receberia mais que cinqüenta por cento, na verdade ele nem mesmo desejaria isso, e você e eu como 
verdadeiros servos de Deus não desejaríamos cinqüenta por cento. Na verdade, como o irmão Branham repetiu 
minha própria voz que eu havia pregado anos antes e eu ouvi ele dizer isto, que quando a Bíblia fala de reino e 
governo, eu disse: “Quem quer reinar e governar sobre alguém? Apenas deixe-me só, vamos viver em paz”. E o 
irmão Branham disse a mesma coisa. E me alegrou saber que ao menos meu espírito estava um pouco em 
contato com o seu. 
101 Então a Parousia ou Presença tem estado velado todo este tempo. Isto é a Aparição. E o que aconteceu é 
isto: que Satanás bate na igreja ao esmurrar. Tempos atrás num encontro Irvingite30 em Londres, creio que foi, 
onde eles falam em línguas e mulheres tinham uma grande parte nos cultos. Eu conheço a história embora eu 
não a saiba exatamente correto. Mas o entendimento da história é esta, que havia uma reunião num salão, que 
nem sequer tinha luz no meu entendimento. E lá uma mulher caiu em transe no chão numa reunião Irvingite e 
ela falou e ela disse: “Assim diz o Senhor, o Rapto é a Aparição”. Ela havia errado isso cem por cento exceto 
durante o curso dos eventos do Rapto, a Aparição tinha que acontecer. Que é o Senhor descendo com um 
Alarido. 
102 E Deus nunca, nunca, nunca, nunca, nunca, nunca, nunca, nunca, nunca Se imporá sobre as pessoas sem a 
evidência de que Ele é Deus e de que Ele está aí Pessoalmente com Sua Própria Palavra, vindicada de que é a 
Sua Palavra, segundo a Sua Própria Palavra que Ele expôs como vindicação. É por esta razão que o irmão 
Branham disse: “Aquilo que é perfeito é chegado”. E Quem é perfeito senão Deus? E o que é Deus senão Sua 
Palavra? E pela Sua graça temos a perfeita Presença, Deus Ele mesmo pessoalmente, Deus Ele mesmo 
completamente revelado, Deus Ele mesmo completamente aqui guiando-nos, a Noiva, sem mancha, sem 
defeito, que em primeiro lugar não pecou, que foi enganada a isto, libertada, salva, e este Espírito agora, Deus 
Ele mesmo em nosso meio, nos levará para o alto no Rapto para a trombeta. E quando Ele se torna encarnado 
para nós, nós O coroaremos Rei dos reis, e que será Deus de novo como Ele era em Jesus, porém desta vez Ele 
será o Rei de reis e Senhor de senhores; Ele será o Filho de Davi, o Filho do Homem. Ele será Elohim, Ele será 
a Rosa de Saron, o Totalmente Amável, o Lírio dos Vales, o Deus Todo-Poderoso, o Guerreiro. Nomeie isto, 
cada pessoa separadamente. Por quê? Porque quando você tem a perfeição da Deidade e aquele Filho aí e o 
Próprio Deus encarnado Nele, você tem aqui fora nos milhões, talvez bilhões, nas virgens sábias e néscias, 
principalmente néscias, isto será uma gota no balde com respeito à magnitude. E a única razão de que Jesus será 

                                                 
30 Refere-se a um grupo religioso seguidor dos ensinos do escocês Edward Irving (1792-1834), fundador da Santa Igreja Católica 
Apostólica em Londres – NT. 
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capaz de ficar de pé e de fato nos sofrer, como Ele fica em nosso meio e dirige a adoração a Deus, é porque 
somos de uma origem. Um Pai. 
103 Então não se preocupe a respeito de qualquer coisa esta manhã, meu irmão, minha irmã, exceto esta 
verdade que você tem aqui. Tenho feito o meu melhor para trazer isto a você, eu não tenho apologias para fazer, 
não estou envergonhado do que eu tenho dito, fico cem por cento com o que eu digo, porque eu posso ir às 
Escrituras com eu tenho, haverá outros que não acreditarão nisto, eles terão uma irritação contrária, e eu não 
estou interessado em sua irritação contrária, de modo nenhum. Estou interessado somente no bálsamo de 
Gileade, a Rosa de Saron que nos traz a verdade, o Lírio dos Vales, o Totalmente Amável que eu creio está em 
nosso meio hoje, e que tem vindo para nos conduzir a Ele mesmo, para nos mudar para a imortalidade e tirar-
nos daqui. 
104 E Ele está aqui, Ele não tem partido e nem por um minuto se cansa de fazer o bem. Não sobrecarregue 
suas mentes e seus pensamentos. Isso não está errado, isso está certo. Pedro deu a você a verdade do tempo se 
fundindo com a eternidade, isso tem começado. Não fique confuso. Pela primeira vez com Deus lidando com 
minha própria mente através do profeta de Deus, sabendo que o que ele disse era verdade, eu posso lhe dizer por 
que 2 Pedro diz o que diz quando eu apanhei todos os outros livros e não encontrei ninguém para me dar uma 
pista, e eles disseram: “Aí está você, o Rapto é pré-milenial, é pós-milenial, é no Milênio, é isto, é aquilo”. 
Tenho dito a verdade a vocês esta manhã e eu ficarei com isto! Se Deus me mostrar alguma outra coisa e eu 
achar que estou errado, eu voltarei e direi a você, porém eu sei em meu coração de que eu estou certo. Faça o 
que você quiser, creia no que você quiser, isto é privilégio seu. 
105 Tudo bem, tenho pregado quatro sermões em dois e assim eu poderia adquirir um pouco mais, eu não sei, 
tenho que ser honesto com você, que se houvesse tempo eu poderia dizer que o espírito está desejoso e que a 
carne estava fraca, mas tenho que ser honesto com você, não é a carne que há muito tempo está fraca, mas o 
espírito está fraco. Está ficando muito, muito difícil impor qualquer tipo de ministério de maneira alguma, e eu 
não direi que eu não estarei aqui da próxima vez, eu não direi que eu estarei, eu não sei. Não tenho palavras 
para dizer para aqueles que me suportaram todos estes anos, se você encontrar algum outro que você possa 
suportar, você é perfeitamente privilegiado em fazer assim, procure algum outro que você possa querer suas 
fitas, você é perfeitamente privilegiado em fazer assim, eu não tenho amarras com ninguém, ninguém me deve 
nada, seja o que for. Se eu devo alguma coisa de maneira alguma eu devo às pessoas e eu devo a Deus. E eu 
tenho grandes dívidas aí. Mas quanto a alguém alguma vez devendo lealdade ou qualquer espécie de interesse a 
mim seja qual for, eu tenho que ser honesto com você, não há reclamações, sem reclamações de maneira 
nenhuma. Eu entendo isto. Às vezes nas pessoas vivas, isto poderia ser de certo modo um pensamento 
agressivo. Isto é um pensamento agressivo, mas ei, olhe. Isto é a verdade. Você nada pode fazer contra a 
verdade senão por ela. 
106 Em outras palavras, gire com os socos e um dia você descobrirá que Deus é exatamente o que Ele disse 
que é e o que Ele faria, e eu descobri isto para minha satisfação. Eu descobri duas conseqüências maiores da 
associação com Deus como um filho de Deus, e meu desejo é que eu tivesse mais do terceiro que é puramente 
cura, os outros estão absolutamente em ordem. Absolutamente em ordem. Não tenho nenhuma queixa seja qual 
for nesta linha, e eu glorifico a Deus por Sua bondade para mim e Ele tem sido maravilhoso. Eu não tenho sido, 
porém Ele tem sido maravilhoso. Eu olho para trás, e vejo que a vida tem sido boa. Houve tempos que eu 
pensava que não era, e isto é tudo que eu posso dizer. Ei, prestes a ir para a terra natal, não resta muito tempo 
para ir. Se estou aqui ou fico, eu não sei, eu não sei disso. Tudo que eu sei é que a batalha está tanto no corpo de 
minha esposa como no meu, e isto é muito difícil. Porém não estou aqui para me queixar, estou aqui para rir do 
fato disso. Meu Deus, eu nunca pensei que eu estaria com oitenta e quatro anos de idade. Isto parece tão 
absolutamente ridículo e estúpido. À luz disso, você sabe, só, quem deseja ou o que será. 
107 Mas isso tem sido bom e minha esposa e eu estaremos com sessenta anos de casados e eu peço a você, 
que por favor não faça qualquer coisa relacionado a isto, onde as pessoas queiram vir de uma distância ou 
qualquer coisa, porque ela não está bem. Oh, ela ama a atenção, e ela recebe isto e ela é uma pessoa 
maravilhosa, ela merece mais do que simplesmente atenção, o qual ela tem do Senhor. Ela tem sido uma fina 
cristã, muito melhor do que eu tenho sido, muito astuta, uma pessoa muito boa. Amável, mas isso só até o ponto 
de acordar de manhã e puxar suas meias, como diz o velho Art Linkletter:31 “Certamente que eu faço exercício. 
Eu faço pela manhã e puxo minhas meias, e puxo minhas roupas, e caminho para baixo”, é quase isso! 

                                                 
31 Famoso apresentador de televisão nos Estados Unidos, tendo realizado vários programas infantis– NT. 
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108 Assim de qualquer jeito, esta é a história. Eu queria colocar isto para o povo ligar o gravador ouvindo isto, 
porque você sabe dentro do seu coração e eu sei que minha obrigação é para o lado de fora. Isto é só quando eu 
prego umas poucas vezes. 

Assim o Senhor te abençoe ricamente, vamos sair e ter um almoço por algum tempo. É meio-dia. Vamos 
nos levantar e nos despedir. Eu acho que o relógio está atrasado ou eu estou muito apressado. Não, o que 
acontece é que eu não posso ver isto se afastar. Quinze minutos passado das doze. 

 
Pai celestial, enquanto nos movemos para o nosso caminho Te agradecemos pelo tempo em que estivemos 

juntos, e temos tido um tempo bastante longo esta manhã, indo para o que cremos ser a verdade, e o 
entendimento da Presença. E estou satisfeito Senhor, de que é isto com o que Tu estavas lidando, onde eu nem 
mesmo Te pediria para ajudar a me aprofundar na Escritura, mas apenas esperar e ver se alguma coisa viria a 
minha mente, e nisto eu vejo, Senhor, e creio que tenho visto corretamente, e se não tenho perdoe-me e corrija-
me por causa do povo. Mas eu creio que entendo 2 Pedro e isto que foi dito em Tua Palavra, e tantas pessoas 
tem tropeçado nisto, e não temos obtido isto por nós mesmos Senhor, como se fôssemos alguém para saber 
alguma coisa, mas olhamos para os estudantes dos anos passados, as pessoas sabem disso, nós lemos deles, 
estudamos o profeta, estudamos Tua Palavra, e pela graça de Deus, Tu Senhor, pelo Teu Próprio Espírito Santo 
ajudando-nos, cremos que temos a verdade desta hora neste dia. 

Pai, que possamos nunca, nunca, nunca, nunca, como o irmão Branham sentiu tão sinceramente, que 
cometêssemos o erro de sustentar negligentemente a Palavra, e permitir os cuidados da vida e pequenas coisas 
entrarem, negócios, entretenimento, apenas de forma social...?... entre nossos familiares, exatamente pequenas 
coisas se rastejando e tirando esta tremenda verdade, que é tão fabulosa e que é tão impactante quando você 
entende o que Pedro disse: “A terra deste tempo está reservada para ser dissolvida pelo fogo”. Estamos em 
direção a eternidade. Oh, de que tipo de pessoas deveríamos ser, procurando pelas verdades eternas, e que no 
qual onde o homem interior está sendo renovado dia após dia, e o velho homem exterior perecendo, parecendo 
como uma cabeça morta, o que de fato é. Ardendo com o poder que Tu nos dá do Teu Próprio Espírito. Ilumina-
nos como nunca antes. Senhor, eu estou embaraçado, envergonhado em até mesmo dizer isto em minha oração, 
ilumina-nos. Eu deveria estar dizendo Senhor, corretamente, ajude-me em minha incredulidade de alguma 
maneira, condição e forma. Que de alguma maneira Tu possas me abalar para fora de mim mesmo para a 
verdade que Tu tens absolutamente vindicado para nós, até que também isto seja a dinâmica que tenho nesta 
hora. Para a perfeição, e que as pessoas possam então sair das suas sepulturas porque elas sem nós não podem 
se tornar perfeitas. Ajude-nos a ver isto e encontrá-los na Ressurreição. Unir-se a eles na glorificação do Teu 
grande Nome e conhecendo mais no momento em que isto é dado para nós naqueles dias que temos sobre a 
terra, até que toda a Noiva e todos eles tenham ressuscitado e levamos nossa despedida para o Super 
Casamento. 

Agora para o Rei eterno, imortal, invisível, o único Deus sábio, seja todo o poder, honra e glória por meio 
de Jesus Cristo nosso Senhor. Amem. 

“Tome Contigo o Nome de Jesus”.  
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